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1  Ata da 087- Sessão Ordinária da 18- Legislatura da Câmara Municipal de Barra do

2  Garças - MT.

3  Aos 08 (oito) dias, do mês de abril, do ano de 2019 (dois mil e dezenove), às 20:00
4  horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis para mais
5  uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João Rodrigues de
6  Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Geralmino Alves
7  Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as exigências
8  regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o Sr. Pre;
9  pronunciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome do povo barrá\,\\
10 garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho Bíblico e do
11 Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr. Presidente
12 cumprimenta a todos os presentes. Em seguida, o mesmo passou a palavra ao 1°
13 Secretário, para a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O mesmo
14 cumprimentou a todos os presentes, e após, iniciou a leitura das correspondências,
15 com os Ofícios Expedidos. Ofício n ° 209/19- indicações ao Prefeito Municipal
16 Roberto Farias; Ofício n ° 210/19- indicações ao Secretário de Planejamento Urbano\
17 e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior; Ofício n ° 211/19- indicação ao Deputado
18 Estadual Max Russi; Ofício n ° 212/19- indicação ao Deputado Estadual Dr. Eugênio;
19 Ofício n ° 213/19- indicações ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos Sr.
20 Carlos Gontijo; Ofício n° 214/19-indicação a empresa de Águas de Barra do Garças;
21 Ofício n° 215/19-indicação a Secretária de Turismo Sra. Monica Porto; Ofício n°
22 231/19-Moção de Aplausos n° 039/19 ao Sr. Ronaldo Couto; Ofício n° 232/19-Moção
23 de Aplausos n° 040/19 a Sra. Maria Auxiliadora da Silva Garção; Ofício n° 233/19-
24 Moção de Aplausos n° 040/19 a Sra. Marilza Valéria Duarte de Oliveira; Ofício n°
25 234/19-Moção de Aplausos n° 040/19 a Sra. Edina Gomes da Silva; Ofício n° 235/19-
26 Moção de Aplausos n° 041/19 ao Sr. Ivan Marcos Pereira; Ofícios n°s. 236/19 a
27 312/19-Moção de Aplausos n° 042/19 aos policiais da polícia judiciária e polícia
28 militar de Barra do Garças e demais cidades vizinhas; Ofícios n°s. 313/19 a 321/19-
29 Moção de Aplausos n° 043/19 aos estudantes e professores do Elite Vestibulares-
30 Univar; Ofícios n°s. 322/19 a 329/19-Moção de Aplausos n° 044/19 aos indígenas
31 Xavantes; Ofício n° 040/19-encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo
32 Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias (Projeto de Lei n°. 014/19, de autoria do Ver.
33 Dr. João Rodrigues de Souza-PDT); Carta, de 04/04/19, do Ver. Zé Gota-PRB, ao
34 secretário de transportes e serviços públicos Carlos Gontijo, solicita valoroso
35 empenho em autorizar a colocação de um redutor de velocidade na rua Cuiabá,
36 esquina com a rua 42, bairro Santo Antônio; Carta, de 04/04/19, do Ver. Zé Gol :
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37 PRB, ao secretário de educação Alberico Rocha Lima, encaminha documento com

38 prioridades e reivindicações de moradores, pais de alimos e comunidade em geral
39 do Distrito Vale dos Sonhos. Correspondências Recebidas. Ofício n°
40 002/2019/OAB.BG, de 08/04/19, do Secretário Geral Wesley Eduardo da Silva, ao

41 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita reserva do
42 auditório da Câmara de Vereadores, dia 12/04/19, às 19h, para realizar evento de

43 empossamento das Comissões da OAB, 2- Subseção de Barra do Carças-MT; Ofício
44 n° 006/2019, de 08/04/19, da Presidente do CMDCA-BC Sra. Leci Koch, ao

45 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita em caráter
46 urgência de ser cobrado e apresentado, incluindo como pauta da sessão destaS Ix
47 apreciação do Edital do processo seletivo para o conselho tutelar; Ofício Circulaijs.^
48 CAB/NB n° 02/2019, de 21/03/19, do Deputado Federal Nelson Barbudo, ao
49 Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Süva, informa que coloca à
50 disposição do Presidente e demais vereadores, seu gabinete parlamentar na capital
51 e o escritório político no estado; Ofício n° 075/SMS/CB/BC/2019-dcgb, de 05/04/19,
52 da Secretária Municipal de Saúde Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, ao Presidente
53 da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza e Ver. Ceralmino A. Rodrigues
54 Neto, encaminha resposta a Indicação n° 405/18; Inquérito Civil n° 058/2017-SIMP
55 n° 003608-004/2017, de 05/04/19, Assxmto: Retirada de símbolos religiosos de locais
56 de ampla visibilidade e de atendimento público nas dependências de prédios
57 públicos. À Câmara de Vereadores. Do Promotor de Justiça Dr. Paulo Henrique
58 Amaral Motta; Ofício n° 029/SMT/2018, de 04/04/18, da Secretária Municipal de

59 Turismo Sra. Mônica Porto, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues
60 de Souza, solicita arquivo de áudio da sessão ordinária dia 01/04/19 realizada nessa
61 casa legislativa; Ofício n° 028/SMT/2018, de 01/04/18, da Secretária Municipal de
62 Turismo Sra. Mônica Porto, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues
63 de Souza, encaminha resposta à Indicação n°. 134/19; Ofício n° 027/SMT/2018, de
64 01/04/18, da Secretária Municipal de Turismo Sra. Mônica Porto, ao Presidente da
65 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta à Indicação n'
66 133/19; Ofício n° 016/SMICDR, de 03/04/18, do Secretário Municipal de Indústri,
67 Comércio e Desenvolvimento Rural Sr. Fabiano Dali Agnol, ao Presidente da
68 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita liberação do plenário desta
69 casa de leis, dia 26/04/19, das 14h às 18:30h, para uma reunião do projeto Produzir,
70 Conservar e Incluir, o PCI Municipal; Ofício n° 011/2019/SMUP-BC, de 29/03/19, do
71 Secretário Municipal de Urbanismo, Paisagismo e Meio Ambiente Sr. Lúcio Violin
72 Junqueira, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza,
73 encaminha respostas às Indicações n°s. 394/18,401/18, 001/19, 011/19, 012/19, 022/19,
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74 027/19, 034/19, 060/19, 070/19, 076/19, 078/19, 079/19, 085/19 e Requerimento n°

75 001/19; Ofício n° 5767420/2019-GERAE-MT, de 01/03/19, do Superintendente de
76 Operações Estadual Interino dos Correios e do Gerente de Atividade Externa, Srs.
77 EdUson Francisco da Silva e Silvério Pinto de França Filho, ao Presidente da Câmara

78 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta ao Requerimento n°
79 016/19; Carta ABC n° 107/2019, de 02/04/19, da Águas de Barra do Garças, ao
80 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, aos Vers. Jaime, Dr.
81 Neto, Valdei, à Câmara Municipal e a Sra. Ana Maria Pereira da Silva, encaminha
82 resposta à Indicação n° 092/19; Correspondência, de 05/04/19, da assessora de
83 gabinete do Ver. Jaime Sra. Juliana Matos, ao funcionário Rosemar Borges Alrneicla^
84 em nome do vereador Jaime, solicita disponibilidade de equipamentos dôs^
85 propriedade dessa casa de leis, a título de empréstimo, no dia 06/04/19; Carta, áè
86 03/19, do Sr. Jonir de Oliveira Souza, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
87 Rodrigues de Souza, encaminha agradecimentos e cumprimentos; Convite, do
88 Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Mato Grosso Gel. PM. Jonildo

89 José de Assis e do Comandante do 5° Comando Regional, Ten. Cel. PM. Antônio
90 Gilvando de Souza, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de
91 Souza, para participar da solenidade de entrega da viatura da patrulha Rede de
92 Frente Mulher Protegida, dia 09/04, às lOh, no 2° BPM; Ofício n° 005/2019 - CPI, de
93 05/04/19, do Presidente da Comissão Parlamentar de Inquérito Ver. Cleber Fabiano
94 Ferreira, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza,
95 encaminha relatório final da CPI - Contrato de Concessão da Empresa Águas de
96 Barra do Garças, para investigação da paridade entre as taxas de esgoto cobradas e
97 a efetiva implantação destes serviços. Correspondências Recebidas da Prefeitura
98 Municipal. Lei n° 4.074, de 05 de abril de 2019, de autoria do Ver. Jaime Rodrigues
99 Neto-PMDB e outro, que "Dispõe sobre a criação da Feira Livre no bairro Jardim
100 Nova Barra Sul"; Decreto n° 4.125, de 05 de abril de 2019, de autoria do Poder
101 Executivo Municipal, que "Dispõe sobre designação de membros para composição
102 do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Civil - COMPDEC"; Lei n° 4.075, de 05 ç
103 de abril de 2019, de autoria do Ver. Dr. João Rodrigues de Souza-PDT, que "Altera a
104 Lei n° 3.272, de 23 de fevereiro de 2012". (Altera o texto do Art. 3° e acrescenta ao ■

105 inciso m, a alínea "a"; No anexo IV, quadro do grupo ocupacional de
106 assessoramento, o número de vagas de Agente de Gabinete Parlamentar, passa de
107 01 para 05, com o mesmo padrão de vencimento e mesma jornada de trabalho; No
108 anexo VI, tabela de vencimentos - cargos legislativos em comissão, altera-se o valor
109 do vencimento dos cargos de Agente de Gabinete e Assessor Parlamentar); Decreto
110 n° 4.122, de 05 de abril de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
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111 "Dispõe sobre designação de membros para composição do Conselho Municipal
112 dos Direitos da Criança e do Adolescente"; Decreto n° 4.123, de 05 de abril de 2019,
113 de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre aprovação do
114 loteamento Condomínio Portal das Águas e dá outras providências"; Decreto n°
115 4.121, de 01 de abril de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
116 sobre delegação de competência para a função que menciona". (Delega competência
117 ao servidor público municipal Sr. Lúcio Violin Jxmqueira, lotado na secretaria
118 municipal de urbanismo e paisagismo, respondendo também pela secretaria dç
119 meio ambiente, no cargo de secretário municipal, para representar o prefeitoX
120 municipal, junto à Gerência de Patrimônio Mobiliário da Secretaria de Estado de
121 Meio Ambiente de Mato Grosso, em Cuiabá-MT, no dia 05/04/19, e receber os bens
122 do fundo da Amazônia); Decreto n° 4.119, de 29 de março de 2019, de autoria do
123 Poder Executivo Municipal, que "Altera o artigo 1° do Decreto n° 4.095 de 28 de
124 janeiro de 2019, que fixa o calendário fiscal aplicável ao exercício de 2019 e dá
125 outras providências". (Mudanças relacionadas às. Taxa de Licença para instalação
126 e/ou funcionamento e Taxa de Vigilância Sanitária). Terminada a leitura das
127 correspondências recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à
128 disposição dos nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem
129 em seqüência, todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. VER.
130 ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO (ALEX MATOS): Boa noite a todos. Sr.
131 Presidente, me chamou atenção uma reportagem hoje, do Semana 7, que nos fala
132 sobre o pacote de obras lançados pelo governo estadual, e neste pacote não consta
133 nada da MT-100. Na reportagem explica-se que não consta nada porque uma
134 empreiteira pediu falência e não continuará, uma outra empreiteira em outro trecho
135 desistiu e uma ponte tem que fazer um novo cálculo. Onde estava a equipe de
136 engenharia nesses três meses? Por quê que não adiantaram esse processo de
137 negociações? Mas, nem um pedacinho daqui até Alto Araguaia? Nenhuma das
138 pontes? Os ISkm, salvo engano, que falta para Torixoréu... Será que o governo
139 Mauro Mendes, esse governo que nós recebemos aqui na Barra, que nós apoiamos e
140 ficamos esperançosos, será que ele vai ser igual ao outro? Por que? Eu gostaria a
141 de saber se foi pago... Foi pago os oitocentos mil de repasse da saúde. Neto? Não,
142 né. Então... Vai ficar do mesmo jeito, na conversa? Nós continuaremos o Vale dos
143 Esquecidos? Daí, a minha sugestão a todos vocês, todos nós aqui, que no próximo
144 mês, nós quinze, estejamos em Cuiabá. Um só ou dois, talvez nós não sejamos /
145 sequer ouvidos ali na entrada do Palácio. Mas, os quinze, eles tem que escutar. Eles ^
146 tem que demonstrar que estão preocupados com nossa cidade e região. O centro de )
147 convenções já está começando a ficar mofado. Então, tem que apresentar um
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planejamento para nós. Daqui tantos meses. Daqui tanto tempo. E, não vim com
essa balela, lançar um pacote de obras para todo estado e para nós nada. As escolas,
temos um par de escolas que precisam ser reformadas. Nada! O Dom Bosco... Olha,
não quero saber se foi promessa do outro governo. O governo agora é esse. Tem
que cumprir. A comunidade está inclusive, disposta e nós vamos lá no secretário
educação falar isso. Nós aqui, nós arrumamos a mão-de-obra, nós arrumamos p -
material e vamos entregar essa escola prontinha para eles instalarem. Mas, ■ o
governo do estado, ele tem que se posicionar em prol da nossa população e dk
nossa cidade. Nós não podemos ser o Vale dos Esquecidos novamente. Então, á
minha proposta é que na primeira semana de maio, todos nós jimtos estejamos lá e
fazer essa pressão. Como também devemos estar juntos em Goiânia, com esses
vereadores companheiros aqui de Aragarças e o prefeito, para lá cobrar a ação deles
para o trecho do anel viário do outro lado. Que é tuna vergonha. E tuna piada e que 1 \
nós não podemos sair dessa Casa, sem ter dado uma resposta para a sociedade. Do^/
mesmo jeito, nós irmos todos em Brasília, nesse mês de maio também, lá com os
deputados federais, senadores e com o preposto Carlos Fávaro, também para
colocar essa obra desse anel viário, para deixar de ser piada e virar verdade e
realidade. Então, esse é o meu pedido para todos nós, a partir desse mês de maio,
que nós façamos esses três périplos, esses três caminhos, para que a gente de fato
seja escutado e nós não passemos essa vergonha. Outra coisa que eu quero dizer,
hoje será lida aqui pela primeira vez, o projeto que finaliza a CPI das Águas. Está
aqui o Zé Gota, o relator, que conduziu com maestria esse processo e vai nos lê o ̂
relatório. Esse processo que nós começamos a cinco meses atrás, quando aquiV
protocolamos um requerimento pedindo a abertura dessa CPI, e a Casa depois de ̂
um debate entendeu que era importante sim e nós estaremos aqui entrando com '
duas ações populares. Os amigos vereadores e colegas, que quiserem nos
acompanhar estão a vontade. Duas ações populares: uma em cima do relatório que
vai apresentar uma série de irregularidades e outra ação popular, para que nós
jxmto ao Ministério Público lutemos para tirar aquelas piscinas de esgoto, tanto da
JBS quanto da Águas de Barra, lá do Anchieta. Então, nós estaremos entrando com
essas duas ações. É a nossa obrigação. Obrigado. VER. PAULO CÉSAR RAYE DE
AGUIAR: Boa noite a todos. Alex, eu vinha a essa Tribuna falar sobre um outn

tema, mas como você abriu esse gancho, eu vou aproveitar. Eu acho muito difícil
quando chega época de eleição, em que a gente apoia um candidato e que a gente ;
consiga acreditar nessa pessoa e que essa pessoa realmente é bem intencionada
conosco. O que nós estamos vendo no Mauro Mendes é um descaso tão grande com
a cidade de Barra do Garças, que dá raiva de ter feito tudo aquilo que nós fizemos
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185 para ajudar na eleição desse cara. Alex, quando você falou aqui, a prefeitura ter que
186 ir lá se humilhar, para poder negociar e não receber o combinado, isso é luna
187 sacanagem. Esse cara não tem o menor interesse de fazer alguma coisa pelo nosso
188 município. Isso nos chateia e nos magoa porque eu me lembro das reuniões que nós
189 fizemos apresentando o cara, como um cara digno. Um cara que viria para melhorar
190 o nosso Estado. Reuni com aquelas pessoas humildes do São José, da Vila Santo
191 Antônio, pessoas que acreditam na nossa palavra, apresentando o cara como uj^
192 cara digno e um cara que fosse melhorar o nosso município. E, o que nós estamoâ^
193 vendo é isso aí que está se passando. O cara não tem o menor interesse e nem o.,
194 menor respeito por Barra do Garças. E agora, ficamos de mãos atadas, sem saber òK
195 que fazer. O cara já foi eleito. O cara não está nem aí para nós, não. Ele, para receber
196 o Beto, deu trabalho. O Beto teve que ir com o Max Russi e ficar esperando na porta
197 porque o homem não queria atender. É complicado. Não sabemos como agir. Eú
198 acho que ir a Cuiabá, quinze vereadores, não vai adiantar absolutamente nada. Vão'^
199 passar vergonha da mesma forma que qualquer um de Barra do Garças que for lá
200 vai passar. Nós vamos ter é que engolir esses quatro anos. Vamos ter que sofrer-
201 esses quatro anos. Não tem como avisar, meu fBho. Ninguém traz uma estrela ^ 1
202 testa, não. Mulher honesta, não traz aqui, sou honesta, não. Você tem que jogar para\\ ^
203 Deus e acreditar. E foi isso que nós fizemos, infelizmente. Eu não me arrependo \^\
204 porque eu não sei que que ia ser os outros também. É muito difícil isso aí.
205 Acreditar em político é difícil. Você confiar na palavra é difícU. Eu estava vendo'
206 hoje agora, aproveitar esses trinta segundos, e eu tenho mania de ficar vendo ̂
207 YouTube. Eu gosto de ver aquelas piadas, aqueles "trenzinho" e tal, e eu vi lá no ̂
208 YouTube escrito assim: "Deputado fala sobre a reforma da Previdência". E, eu
209 cliquei ali. Rapaz, essa reforma da Previdência é uma brincadeira. Quem aposentou,
210 aposentou. Quem não aposentou, não aposenta mais. O coitado do agricultor,
211 aquele cara de fazenda, aquele cara rural, que nunca precisou pagar a previdência,',
212 que ele aposentava por idade, vai ter que pagar agora trinta anos para poder se
213 aposentar. Como que o cara vai comprovar se não tem nada escrito, que contribuiu
214 trinta anos. O aumento de idade dos professores para a aposentadoria... Não! Esse
215 cara quer sugar o Brasil e acabar com a nossa Previdência. Ela tem que ter reforma?
216 Tem! Mas, queremos uma reforma que beneficie principalmente as pessoas
217 humildes e os idosos. E, a reforma da Previdência dos militares? Percam tempo,
218 entrem no YouTube e leiam a respeito do que se trata a reforma da Previdência, que
219 vocês vão ver o quê que eu estou falando. O Bolsonaro já perdeu mais de 50% da
220 popularidade dele, por causa da reforma da Previdência. Muita coisa, nós vamos
221 ver nesse país ainda. Muito obrigado. VER. JAIME RODRIGUES NETO: Boa noite a
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222 todos. Eu vim na Tribuna, Sr. Presidente, para parabenizar o nosso prefeito e a
223 câmara municipal, pela luta pela Beira Rio. O prefeito que tem lutado, e inclusive
224 me disse que o dinheiro está à disposição em Brasília, treze milhões de reais, para a
225 construção da Beira Rio. Já tem o projeto. O projeto está feito. Nós sabemos o tanto
226 que é importante a Beira Rio, esse projeto, aqui para Barra do Garças, na questão do
227 Turismo, na questão de geração de emprego, e sem falar que vai ficar muito bonito
228 ali, naquela região do Porto do Baé até na Praia da Rapadura ali em cima, um pouco
229 mais, que vai ficar muito bonito ali. E tenho certeza que vai trazer mais turistas aqm
230 para Barra do Garças, e assim contribuir com a geração de emprego e renda. Enfão,
231 o quê que está faltando para dar início à essa Beira Rio? Está faltando a renovaçai
232 de uma licença da Sema. Uma licença que venceu e tem que renovar, e aqui, Sr.
233 Presidente, nesse momento, eu faço um requerimento, para que seja levada ao
234 plenário, para que seja oficializada à Sema, para que esse requerimento saia o mais
235 breve possível porque o dinheiro já está na conta. Treze milhões de reais, para ̂  \
236 executar a obra aqui em Barra do Garças. A respeito do anel viário que foi faladooC
237 aqui pelo vereador Alex e outros vereadores, eu também concordo. O ano passado,
238 eu fiz aqui nessa Tribxma, um pedido também, para que seja oficializado o Estado
239 de Goiás, para que essa licença saia rápido porque eu sempre achei que, o que era
240 mais difícil era a ponte, e está feita. Praticamente feita, a ponte. Então, tem que
241 agilizar, para que esse acesso seja feito o mais breve possível. Quanto às Lagoas lá,
242 de tratamento de esgoto, eu também quero assinar, viu Alex. Quero assinar junto \]
243 também, a ação popular. Ali, naquele lugar, não cabe mais aquele tipo de coisa. Euü^
244 conheço bem ali a realidade e sei que tem que tirar o mais breve possível, com mais A
245 urgência. Era só isso. Obrigado. VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Boa noite a^
246 todos. Sejam todos bem vindos para essa sessão. Alex, penso eu, que se quiser ter
247 alguma esperança de alguma inclusão da MT-100, tem que ser agora. Não é o mêsW \
248 que vem. Tem que ser agora. Tem que pegar o deputado eleito da Barra aí, e abrir ̂
249 porta. Porque nessa hora a gente lembra da falta que faz um deputado eleito de.^J^
250 Barra do Garças. Você vê. Água Boa não tem problema de Caixa. O deputado bateu ^
251 na mesa lá e chegou os seiscentos mil na hora. E, o prefeito de Água Boa não ficou
252 em pé na porta do Palácio esperando uma oportunidade. Ele chegou, adentrou e
253 saiu com os seiscentos mil na conta. Aí você vê né, o deputado da cidade,
254 diferença que ele faz. Porque ele vai trabalhar no orçamentário porque é as
255 emendas que ele tem e no extra orçamentário, ele vai ajudar a viabilizar uma
256 cidade. Agora, uma cidade igual Barra do Garças, que é uma cidade polo, que eu
257 ando esse Araguaia todinho aí, aonde você fala que é de Barra do Garças, todo
258 mundo tira o chapéu. Com 13.000 votos, ia eleito um deputado estadual aqui e
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simplesmente Jogaram no ventilador e não foi eleito ninguém de Barra do
Garças. Agora, nós vamos ficar a ver navios, com esse hospital, com esses oitocentos
mil, que eu acho uma ninharia. Porque igual eu falei, Colíder, vai ver lá, é dez
milhões por mês. Sinop, Rondonópolis, tudo é "dinheirão", e aqui essa migalha. É
uma migalha. Agora, é o seguinte: Se quiser fazer essa ação, tem que pensar de
agora. Agora, Brasília, o pai do anel viário, que pode negociar isso aí para nós e que
nos proporcione uma estrada federal, a melhor do Brasil, é o Wellington Fagundes.
O Wellington Fagundes, toda vida foi o pai das rodovias do Estado de Mato Grosso
e o pai do anel viário. Então, nós temos que partir por esse princípio de ir à Brasília^^v;
mas começando por ele, para ele estar frente à mesa de negociação. Dr. Joãozinhq, ^
hoje nós estamos aqui no plenário com o pessoal do movimento do táxi e portanto
foi aprovada as leis aqui. Eu tive a oportunidade de ir lá no arquivo e olhar, e o
prefeito ainda não sancionou a lei. Então, eu gostaria que depois, o senhor pudesse
expressar algximas palavras para eles e fazendo o compromisso de cobrar durante
essa semana. Porque a categoria está aí e já estão querendo trabalhar dentro da x
legalidade e para ter essa legalidade precisam da assinatura do prefeito. Então Alex/ 5
você conta com o meu apoio nessas idéias aí, porque são idéias boas. E, também )
vou assinar com vocês, nas ações populares porque eu acho que o cidadão
barragarcense merece esse carinho e merece esse respeito da Câmara. Foi no meu
mandato de presidente, que passou esse requerimento. Até no dia que passou era o
Celson que estava na presidência, mas nós demos a abertura e estamos dando o
apoio para ver se baixa o preço do metro cúbico cobrado da água e do esgoto.
Parabéns pelo trabalho de vocês, da equipe que compôs esse trabalho e está dando
hoje a resposta. VER. GABRIEL PEREIRA LOPES (ZÉ GOTA): Boa noite a todos.
Cumprimento aqui também o irmão Renato, que agorinha mandou mais uma foto
de um buraco, que é causado pela Águas de Barra do Garças, que eu creio. Então,
Sr. Presidente, eu venho aqui comunicar que o trabalho foi feito e concluído.
Consciência limpa e tranqüila, que foram cinco meses de muita pressão e isso eu.
não nego e não tenho vergonha de falar aqui para vocês. Eu não escondo nada.
Graças a Deus, transparência na minha família e na minha vida é tudo. Mas, tenho a
consciência limpa e tranqüila, que o trabalho foi realizado de forma transparente, de
forma honesta e de forma sincera. Eu agradeço aqui o apoio do presidente da Casa,
o Presidente João, no qual era membro, mas teve que remmciar porque virou
presidente da Casa e assumiu o suplente, vereador Alex. Eu agradeço aqui também,
o vereador Cleber, que foi o presidente da CPI. Hoje, sera lido o relatório da CPI e
na próxima semana será votado. Aí, eu só vou explicar para vocês, no qual, o 1
Secretário que faz a leitura, logo após da votação... Primeiro vai ser apreciado e já
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296 foi votado na comissão da CPI, todos seguiram o meu relatório, com o membro e o
297 presidente. Depois da votação semana que vem, automaticamente conforme o nosso
298 Regimento Interno, ele será submetido a votação, sendo votado, ele é encaminhado
299 para o poder executivo, no qual, eu pedi para ele revogar a taxa que aumentou a
300 taxa de esgoto, no qual foram três Decretos. Ele fez dois, um revogando o outro, e
301 no qual ficou o último de 2017. Além de eu pedir para ele revogar esse Decreto,
302 conforme o nosso Regimento Interno, o relatório é enviado para o mimstério
303 público e para o poder executivo, para que possa estar aí, tomando todos \o
304 trabalhos adrriinistrativos de multar a empresa entre outros, que são muita;
305 ilegalidades e irregularidades, e também para o poder judiciário para que possá
306 estar aí, metendo a caneta. Então, eu peço a todos aqui que estão presentes;
307 principalmente os vereadores que prestem muita atenção na leitura deste relatório
308 porque foi um trabalho árduo. Eu agradeço aqui, a Edina, que nós convocamos ela
309 através da CPI, para estar auxiliando administrativamente. Então, eu já deixo muito
310 claro aqui para os senhores que estão presentes, que foram irregularidades atrás de
311 irregularidades. Ilegalidades atrás de ilegalidades. Só vou contar algo para vocês:
312 fere um princípio Constitucional. Fere uma lei complementar criada pelo proprio
313 executivo. Fere a Constituição Federal e fere a Lei Orgânica do município. Então, se
314 caso não reduzir essa taxa de esgoto, senhores, eu não sei mais o quê que é justiça
315 nesse país. Então, será entregue, será lida agora, será votado na próxima sessão e eu
316 espero que o executivo revogue esse Decreto e que a empresa possa baixar essa taxa
317 que foi dada de forma abusiva e de forma ilegal. Muito obrigado. VER. SIVIRINO
318 SOUZA DOS SANTOS: Boa noite a todos. Alex, eu ia pedir uma parte na sua fala
319 para continuar o que vocês estavam falando, mas eu preferi esperar a minha hora.
320 Há quinze dias atrás, eu estive em Cuiabá, com um projeto da reforma da Vila
321 Olímpica, no qual passa por dia aproximadamente 500 pessoas, entre crianças e
322 senhoras que vão fazer a sua caminhada. E, quando foi em agosto de 2017, realizou-
323 se em Barra do Garças A Caravana da Transformação. E, por falta de espaço,
324 tentaram no estádio, não deu certo. Tentou na pecuária e também faltou logística.
325 Tentou no Nilo, o trânsito movimentado e era público-alvo, pessoas da 3- Idade. E
326 aí, fizeram uma comissão e nos procuraram, a Diretoria da nossa Associação, qu
327 está na Vila Olímpica, a concessão daquele espaço que seria ideal para a realização
328 dessa Caravana. E, com a promessa de que com trinta dias, pós o término da
329 Caravana eles estariam devolvendo o espaço reformado na íntegra. Se vocês
330 passarem lá hoje é uma casa de acolhimento, no qual, eu sou tutor de 24
331 adolescentes e está aberto até hoje. As carretas, no total de 16 que adentrou ao
332 campo e dentro da pista de rolamento, está lá destruído até agora e vem tombando
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e tombando, e me falaram: Olha, até o final do governo Pedro Taques, vai sair a
reforma. E, chegou até chegar na boca do caixa para o pagamento. Aí, não saiu o
FEX, não saiu o pagamento. Eu peguei o processo, já tinha empenho, levei o
processo lá agora, e um camarada, que é adjunto da SINFRA pegou, olhou, foi lá,
voltou e falou assim: Olha, não foi pago e não é prioridade nossa, a reforma de Vila
Olímpica. Aí, eu me pergunto: Será que eu sou um trouxa de primeira linha?
Primeiro, de acreditar que eles iriam fazer essa reforma, e segundo de acreditar de
novo que se eu fosse para a campanha, eu teria isso. E, a gente volta numa tristeza
imensa, Dr. Paulo. O senhor como médico, o senhor requisita: Olha, você precisa,
fazer caminhada. Aí, você vê senhoras e senhores andando aí na calçada em^
qualquer canto, sendo que tem aquele espaço bacana para fazer isso. Tem
professores que acompanha, mas está lá. Às vezes, eu fico até com vergonha de
chegar lá como vereador e falo: Poxa, mas eu sou um fraco que não consigo fazef
isso. Mas, não depende de mim. São duzentos mil reais. Da onde eu vou tirar esse~"-^^
recurso? Eu não tenho. E aí, nós vamos ter agora, no dia 19 de maio, vai ter em
Barra do Garças, os Jogos Escolares do lEF. Direto de alimos, vão deixar no f
município um milhão e cem reais, porque eles vem para ocupar hotéis
alimentação. Isso aí, já está na ponta da caneta. E, nós estamos agora fazendo uma 1
correria tremenda para ver se o lEF reforma a nossa pista. Porque eles precisam da í
pista. Aí então, estamos fazendo todas as logísticas possíveis para isso acontecer. Se ^
não acontecer, nós não teremos esse evento. Aí, adianta ficar aqui horas e horas
falando de turismo, se nós não nos preparamos para isso. Então, são situações que
nós devemos refletir, nós vamos pensar porque a Barra está crescendo e crescendd
muito. E nós, os quinze vereadores aqui, temos que dar importância algumas vezes
de fazer essa junção e fazer cobranças juntos. Não só lá no estado, mas também no
município. Jimtar, tem momentos que nós vamos ter que fazer essa junção. Dr
Joãozinho, como o nosso líder, de vez em quando vai ter que chamar os quinze
vereadores e falar: Preciso de vocês para tal ação. Tanto municipal, quanto estadual,
quanto federal, para gente jimtar. Porque senão a gente vai ficar gritando. Eu grito
num canto, o Miguel no outro, o Murilo no outro, o Paulo Raye no outro, e a gente
não vai ser ouvido nimca, nem por deputado estadual, nem por federal, nem por
governo, nem por prefeito e nem por ninguém. Tem horas que há necessidade
jimtar e nós precisamos jimtar nesse momento. Essa Casa já deu o exemplo disso,
quando o mototaxistas e os taxistas vêm aqui. VER. GERALMINO ALVES
RODRIGUES NETO (DR. NETO): Boa noite a todos. Sr. Presidente, eu venho a essa
Tribuna aqui, primeiro eu quero colaborar com a fala do vereador Alex, vereador
Miguelão, vereador Paulo Raye, os que me antecederam aqui. Realmente, a situa
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370 de abandono de Barra do Garças é triste. E, estive lá em Cuiabá e vi que o
371 tratamento do governo com os deputados não está nada bom. Ele não recebe muito
372 bem. Deputados. Parece que não precisa. Empurra com a barriga e a coisa parece
373 que não anda. Vi antes de ontem, o prefeito de Araguainha, que é a menor cidade
374 do Mato Grosso, o Silvio, que lá foi pedir sobre a MT-100. Por que? Araguainha é o
375 menor município do estado e está com recursos atrasados, então, é uma cidade
376 muito pequena, que vive muito pelo estado e o estado está abandonando, e preqisa
377 dessa MT-100. Por que? Para valorizar as terras da região ali. Vai dar op.
378 qualidade de \dda para a população de Araguainha. Mas, sozinho o Silvio não dp
379 conta. Eu acho, Sivirino, você falou muito bem da junção de pessoas, eu acho qu
380 não tem que ser só a Câmara de Barra do Garças, não. Eu acho que tem que jimtar
381 todos os prefeitos do Araguaia aqui. Nós temos que pegar de Alto Araguaia para
382 cá. Nós temos que pegar Pontal do Araguaia. Nós temos que pegar Araguaiana \
383 junto com os vereadores, para podermos... VER. ALEX MATOS: O senhor me dá \
384 uma parte? VER. DR. NETO: Lógico. VER. ALEX MATOS: Vamos proporcionar...
385 Lembra uma vez que você fez o Fórum do Araguaia e tal? Vamos fazer o Fórum da
386 MT-100. Vamos chamar aqui, convidar todos os prefeitos e os vereadores dessa^
387 linha nossa e vamos marcar um Fórum aqui para o próximo mês. Vê se a gente faz
388 um barulho aqui e vê se chega lá em Cuiabá. VER. DR. NETO: Muito bem, Alex.
389 Vamos fazer esse Fórum para poder ter mais força. Porque uma coisa é um prefeito
390 bater lá na porta, outra coisa é dez. Uma coisa é ir quinze vereadores, outra coisa é
391 ir cem vereadores. Então, eu tenho certeza que o tratamento vai ser diferente
392 Porque todas as obras paralisadas e ele não está dando moral. Nós temos o posto
393 fiscal aí, que nem para arrumar o posto fiscal para poder arrecadar, o estado não dá'
394 conta. É o pior posto fiscal do Estado de Mato Grosso. Nem para isso, eles não estão^
395 dando conta de arrumar o posto fiscal. Uma vergonha esse posto fiscal. A questão
396 do anel viário porque esse anel viário é uma questão séria porque precisa de um
397 recurso que ainda não tem. Tem um recurso de asfaltamento, mas ainda falta mais
398 de dezessete milhões para a drenagem. Então, nós precisamos sim, de cobrar lá em
399 Brasília. Conversei com os vereadores da cidade de Aragarças, estão à disposição
400 para poder ir. Porque Aragarças apesar de não ter a licença lá ainda, são só 6 Km e é
401 mais fácil de fazer até as drenagens. Então, nós temos que pegar jimtos, para que
402 esse anel viário possa sair do papel. E, eu quero aqui também parabenizar toda
403 poHcia militar ali da região do Nova Barra, através do Ten. Ilário. Eu o vi numa
404 reportagem, liguei lá pessoalmente para parabenizar ele e a toda a sua equipe, que
405 SÓ nesse mês de março, vinte mandados de prisão saiu daquele bairro. E, foi um^
406 luta aqui da Câmara Municipal também. Desde do mandato passado, nós pedíamc^
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aquela base comunitária lá no São José, para atender toda aquela região lá. Vários
requerimentos fizemos aqui. A prefeitura mandou xim projeto para cá, para ajudar
na reforma, a Câmara foi parceira e hoje está aí. Mais de vinte meliantes, do Rio
Grande do Sul até Tocantins foram presos e a polícia militar agindo. Então, eu
quero parabenizar o Ten. Ilário e toda sua equipe, e também o comandante que
chegou novo aí, que está com vontade e eu tenho certeza que vai melhorar mais
ainda a ação da polícia militar. Muito boa noite a todos. VER. GUSTAVO
NOLASCO GUIMARÃES: Boa noite a todos. Em cima dessa fala, eu já tinha
conversado com alguns e até com você. Neto, da gente estar buscando esse contato
com os municípios vizinhos. Eu quero propor aqui para os companheiros, quem
tiver disponibilidade essa semana e na semana que vem, para a gente estar
visitando as câmaras e as prefeituras das cidades vizinhas, para a gente falar da
MT-100. Conversar com Aragarças e Pontal, para gente falar sobre o anel viário e
montar essa agenda com os prefeitos e vereadores do Araguaia, e o prefeito e
vereadores aqui, das três cidades, para gente ir a Goiânia e em Brasília, para gente ^
falar com a bancada federal. E buscar uma agenda com o governador de Goiás, para'
a gente buscar uma solução para o anel viário. Até agora há pouco, eu estiveÃ ^
conversando com o Deputado Neri Gueller, e essa semana eu estive conversando '
com a filha do deputado Nelson Barbudo, e se colocaram à disposição para estar j
montando essa agenda com a gente em Brasília, para discutir principalmente o a^iel A
viário. E também, com o Nery, ele já falou: Estou à disposição. Eu ajudo vocês a
montar uma agenda com o governador do Estado de Mato Grosso, para discutir d \
não só a MT-100, mas todas as demandas que vem sendo atrasadas aqui no nosso^
município. E quem tiver disponibilidade, essa semana vamos entrar no carro e^
vamos visitar in loco cada câmara e cada prefeito, para a gente organizar essaÃ
agenda em Brasília. Posso contar com o apoio de todos? Muito obrigado e tenham
todos uma boa noite. SR. PRESIDENTE: Encerrada as falas e não havendo mais
vereador em inscrito, quanto a essa reforma da MT-100, é preciso lembrar que toda
essa região Araguainha, Ribeirãozinho, Torixoréu, Ponte Branca, toda essa região
agora, segimdo foi anunciado, receberão um impulso muito grande de
desenvolvimento por conta da fábrica de celulose a ser instalada em Alto Araguaia,
muito próximo daquela região. Uma distância muito pequena e que para isso há
inclusive, um deputado federal, que foi o deputado mais votado do Estado de Mato
Grosso. E, não há nenhum pronunciamento daquele Deputado, sobre uma região
que está em tese, provavelmente foi uma das regiões onde ele recebeu
proporcionalmente, a maior quantidade de votos. Mas, fico feliz da iniciativa, ãi ^
Mesa da Câmara irá criar as condições para que nós possamos fazer, independent
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444 da atuação do deputado. Eu estive acompanhando o projeto, em algims trechos da
445 rodovia MT-100, há um problema sério de ordem jurídica porque a obra está
446 contratada. Está licitada. Em alguns trechos dela, as empresas inclusive já
447 receberam mais do que conseguiram fazer e isso exige distratos, exige rompimento
448 de contrato, enfim toda uma questão jurídica a ser resolvida. Então, a gente vai lá,
449 vai fazer politicamente o que deve ser feito porque se há problemas jurídicos, eles
450 devem ser resolvidos. Respondendo ao vereador Miguel, quanto aos autógrafos,
451 não só do projeto de lei que regulamenta a questão dos aplicativos, mas já soliciteis-
452 nossa assessoria, para que possa fazer um levantamento de todos os projetos, què
453 eventualmente tenham sido enviados ao poder executivo e estejam pendentes dó
454 autógrafo, para que nós possamos fazer a promulgação dessa legislação, na forma
455 que vossa excelência já sabe que é possível. Então, a assessoria jurídica estará se
456 encarregando. Respondendo a questão dos taxistas e dos utilitários aplicativos, eles
457 estiveram, Miguel, na sala na semana passada, fazendo algumas reivindicações.
458 Nós dissemos, primeiro é preciso que se registre, que a aprovação, eu disse a eles, à
459 aprovação do projeto foi antecedida de reuniões. Nós deixamos aqui, salvo o
460 melhor juízo, quatro semanas depois das reuniões, o projeto foi apresentado aqui e
461 aqui permaneceu para que se pudesse fazer possíveis propostas de alteração. Como
462 não apareceram propostas, o projeto foi aprovado quase na sua redação original da
463 apresentação. Está aprovado. Está pendente, como todos já sabem da sanção ou
464 veto do prefeito. Quero dizer à Casa, do acerto que nós tivemos ali, porque nós .
465 estivemos reunidos, vereador Alex, na sexta-feira, com o pessoal dos aplicativos, e
466 parte das reclamações que foram apresentadas, curiosamente eu dei uma estudada
467 na matéria, a prefeitura de São Paulo, por exemplo, apresentou uma Resolução, a
468 Resolução n° 021, agora no dia 2, que exatamente institui as mesmas exigências que
469 nós fizemos aqui, que é alvo objeto de reclamação. Inclusive lá, a divulgação está
470 sendo feita pela própria empresa Uber, que concordou com as condições, por
471 exemplo, o emplacamento deve ser da cidade de São Paulo, para que possa atuar
472 em São Paulo. Em São Paulo, se exige o seguro apartado do seguro obrigatório. E
473 uma obrigação imposta. Toda a documentação se exige certidões criminais. Essa
474 nova regulamentação, certidões criminais, vistoria nos veículos e o prazo de
475 circulação lá em São Paulo, que acho o mais acertado, para os veículos da idade da
476 Frota é 8 anos. Muito parecida com aquilo que nós tivemos aqui. Então, só
477 demonstra o acerto, apesar de... Que essa Casa teve e esperamos, vereador Miguel,
478 que vossa excelência foi quem fez a indagação, esperamos a sanção ou veto do
479 prefeito, para que essa Casa possa finalmente, em vindo sancionado, se houver
480 necessidade de futuras alterações serão feitas como nós conversamos com a
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pessoas do aplicativo, através de emendas futuras propostas nessa Casa. Ok?
Respondido Miguel? Eu vou solicitar agora, nós vamos para a leitura dos projetos.
E, em respeito ao meu colega e a comissão que atuou na questão da CPI das Águas,
eu vou pedir para que seja lido em separado, o relatório. Hoje, o relatório, eu já vou
antecipar como se trata de leitura, nós não abriremos para nenhuma discussão. Será
feita exclusivamente a leitura e na próxima sessão, quando da votação, aí se abrirá
para a discussão de mérito e à pontuação de cada um dos vereadores. Trata-s?
um projeto de resolução, passo a palavra ao 1° Secretário, para que leia o relatói^o
do CPI. Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e o "
Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: Projeto de Resolução n
003/2019, de 08 de abril de 2019, de autoria da Comissão Parlamentar de Inquérito-
CPI, que "Apresenta o relatório final da Comissão Parlamentar de Inquérito-CPI".
Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e RedaçãoX
(Relatório acima, lido na íntegra). Decreto n° 4.124/2019, de 05 de abril de 2019, de 1
autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o reajuste de valor de A
tarifa de transporte coletivo urbano e alternativo de passageiros e dá outras
providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Obras Públicas, Transporte, Comunicação J \
e Meio Ambiente. Nesse instante, o Ver. Miguel Moreira solicita uma Questão de %
Ordem e diz. Sr. Presidente, por uma questão regimental, eu gostaria de pedir que ^ ̂
vossa excelência pedisse para encaminhar esse relatório da Águas, nos e-mails de ̂
todos os vereadores dessa casa de leis, para que a gente possa fazer uma leitura^
mais acirrada. Obrigado. SR. PRESIDENTE: Perfeitamente, excelência. Muito bem. ̂
Nossa assessoria está fazendo uma redação, mas vou anotar o pedido e defiro, ̂
desde já. Após, continuou-se a leitura. Projeto de Lei n° 026/2019, de 08 de abril ^ p--
2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Cria verba indenizatória para\^ V .
desempenho de atividade delegada, nos termos que especifica, a ser paga aos |
policiais müitares que exercem atividade municipal delegada pelo Estado de Mato Vv
Grosso, por meio de termo de cooperação celebrado com o município de Barra do
Garças". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e
Redação e; Economia e Finanças. Nesse momento, o Ver. Paulo Raye solicita uma
Questão de Ordem e diz. VER. PAULO RAYE: Uma questão de ordem. Eu nã '
estou entendendo direito esse projeto. Esse projeto é os policiais militares que
estiverem a serviço do município em eventos? São aqueles que estiverem à
disposição do município? VER. DR. NETO: Do município, para qualquer ação a
favor do município, receberá uma verba indenizatória. VER. PAULO RAYE: E.
eventos? VER. DR. NETO: Mas, está lendo e ainda vai ficar aí. Vai voltar i la
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próxima. Não! Geral. Aqui não fala se é em eventos, não. VER. PAULO RAYE;
Então, seria como se fosse uma gratificação da prefeitura para todos os policiais
militares que estiverem a disposição para Barra do Garças? VER. DR. NETO: Isso!
VER. PAULO RAYE: O que daria 30 horas? Trinta reais por hora, por mês, para um
policial? VER. DR. NETO: Aí tem que fazer a conta: trinta vezes no máximo 90h.
VER. PAULO RAYE: Então, vamos fazer a conta. VER. DR. NETO: Tem que fazer a
conta... Dois mil e setecentos. VER. PAULO RAYE: Dois mil e setecentos para cada
soldado... VER. DR. NETO: Que fizer essas horas. Não! Aqui não fala se eles são
obrigados ou não. É um projeto que entrou agora e era até bom o Heros, explanar-
sobre esse projeto aí. SR. PRESIDENTE: Vereador, calma! VER. PAULO RAYE: 11^
mas eu estou falando para ninguém, p"^. SR. PRESIDENTE: Não... Calmà
excelência. VER. PAULO RAYE: Eu estou falando aqui: Liga o microfone aqui e o
microfone desligado. SR. PRESIDENTE: Vossa excelência, tem o direito, mas...
VER. PAULO RAYE: Então, tudo bem. Desculpe. Vamos lá. Vamos voltar a vaca
fria. Então, desculpa. Eu quero saber o seguinte, porque eu não estou entendendo
esse projeto. É isso que eu quero colocar na cabeça. Esses policiais todos qu
estiverem trabalhando em Barra do Garças, por conta do estado, recebendo do
estado, vão ganhar essa gratificação? Isso que eu quero saber da prefeitura. SR.
PRESIDENTE: Excelência, muito respeitosamente, eu vou dizer a vossa excelência,
que o projeto está sendo simplesmente hdo, hoje. Todas as indagações que vossa
excelência tiver, vossa excelência terá uma semana para questionar, no mmimo,
inclusive. Até porque... VER. PAULO RAYE: Negativo, presidente. Se eu não
entendi o projeto, eu tenho obrigação de perguntar para quem está lendo. SR.^
PRESIDENTE: Não, excelência! Acontece que nem quem está lendo... VER. PAULO^
RAYE: Só se você também não entendeu o projeto. SR. PRESIDENTE: Não! Eu não u
entendi não, eu não tenho a informação. O projeto se reporta a um convênioW
estabelecido com a polícia militar. Eu não sei qual que é o convênio. Eu não sei qual
que é a finalidade. Nenhum de nós sabe. Então, discutir o mérito do projeto, que é
que vossa excelência está tentando fazer nesse momento, querido vereador Paulo
Raye, respiremos os dois. Porque é impossível e e inadequado, nos fazermos isso
agora porque nenhum de nós tem informação. Então, esperemos que o projeto siga
no seu rito normal. VER. PAULO RAYE: Presidente, com todo o respeito, eu estou
com a palavra. Com todo o respeito. Você não pode me interpelar. Tem que esperar
eu terminar. SR. PRESIDENTE: Excelência, vossa excelência está equivocado. VER.,
PAULO RAYE: Só um minutinho. SR. PRESIDENTE: Vossa excelência só teria a
palavra se fosse para fazer um pedido... VER. PAULO RAYE: É uma questão de
ordem. SR. PRESIDENTE: Não! Isso não é questão de ordem. Isso é méritd de
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555 projeto. Não é questão de ordem. VER. PAULO RAYE: Joãozmho... SR.
556 PRESIDENTE: E, eu caço a vossa palavra. Siga com a leitura. Não! Eu caço a vossa
557 palavra. Excelência, vossa excelência está tentando discutir o mérito de um projeto
558 no momento inadequado. Não! O projeto está a vossa disposição. Vossa excelência,
559 se quiser, eu faço Vistas do projeto. Mas, nós não vamos transformar isso aqui...
560 Existe momento adequado para todas as coisas. Ninguém sabe, excelência. Vossa
561 excelência quer uma resposta que ninguém tem. Não! Não, excelência! Vossa
562 excelência está querendo discutir o mérito de um projeto. Mas, não é néssi
563 momento, excelência. Não é esse o momento. Nenhum de nós tem a informação que
564 vossa excelência quer. VER. DR. NETO: Vereador, só... Por favor, vereador,
565 posso falar? Paulo, o projeto chegou agora. É um projeto que realmente tem que
566 analisado. Está a presença do procurador do município aqui, o projeto chegou,
567 peço a vossa excelência, que peça explicação para ele, igual os vereadores irão fazer
568 Pelo que eu entendi aqui, Paulo... Não! Aqui ninguém é contra e nem a favor. SR. V.\
569 PRESIDENTE: Querido, nenhum de nós é contra e nem a favor, Paulo. VER. DR-1
570 NETO: O que eu estou entendendo é que os policiais militares que forem prestar"^'
571 um serviço para a prefeitura, seja de segurança, João, se eu estiver errado, merecem
572 ganhar. Então, nós temos que estudar o projeto. E, o procurador do município está 1
573 aí a disposição de vossa excelência. O projeto está aí e qualquer dúvida vossa^
574 excelência pode tirar com o procurador. SR. PRESIDENTE: Paulinho, em princípio,
575 por exemplo, parece que o projeto diz assim... Li do mesmo jeito que você na leitura ̂
576 aqui. O projeto fala assim, alguém que exerça volimtariamente. Ora, é knpossíveM
577 exercer voluntariamente, atividades para ente público. Isso não existe. Salvo as^
578 possibilidades constitucionais. É o caso do cara que atua no tribimal do júri. Não V
579 existe trabalho gratuito para os entes públicos. Isso não é possível. Agora, eu não
580 sei. Isso é, como dizem, uma leitura superficial. Paulinho, nenhum de nós sabe, do^ \
581 quê que trata o convênio. Nenhum de nós sabe qual a finalidade desse convênio. S
582 Nenhum de nós sabe qual que é essas atividades delegadas que o projeto... Então,\Jv
583 nenhum de nós tem essa resposta. Nós teremos uma semana, para fazer essas ^
584 indagações. VER. PAULO RAYE: Para encerrar, eu quero dizer uma coisa: Não tem
585 cara que é mais a favor da Polícia Militar do que eu. Eu acho que a polícia militar é
586 segurança para o nosso município. O comandante da Polícia Militar é meu amigo/
587 da minha casa. O que eu estou querendo entender, eu queria entender no projeto, se
588 isso vai ser uma compensação salarial em cima do que ele já recebe ou se eles vão
589 receber isso só a medida que eles estiverem a serviço do município em evento. Só
590 isso que eu queria saber. SR. PRESIDENTE: Mas, ninguém tem essa resposta auyia.
591 Paulinho, ninguém conhece o projeto. Faço Vistas do projeto a vossa excelênci^. E
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SÓ para registrar, em prmcípio foi apenas um desentendimento. Prossigamos então,
com a leitura. Projeto de Lei Complementar n° 002/2019, de 08 de abril de 2019, de
autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera a Lei Complementar n 084, de
01 de abril de 2005 e suas alterações que dispõe sobre a estrutura organizacional da
administração direta do poder executivo e da outras providências . Depois de lido
foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e
Finanças. Projeto de Lei Complementar n° 001/2019, de 08 de abril de 2019, de
autoria do Vereador João Rodrigues de Souza-PDT, que "Altera a Lei
Complementar n° 124, de 04 de novembro de 2009, que dispõe sobre o código de
obras e edificações do município de Barra do Garças e dá outras providências .
Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e.
Obras Públicas, Transporte, Comunicação e Meio Ambiente, Projeto de Lei n°
017/2019, de 13 de março de 2019, de autoria do Vereador Júlio César Gomes dos
Santos-PSDB, que "Institui o Programa IPTU Verde no âmbito do mumcípio de
Barra do Garças e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às
Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e. Turismo,
Sustentabilidade e Desporto. Projeto de Lei n° 018/2019, de 04 de abril de 2019, de
autoria do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB, que "Dispõe sobre a
revogação da Lei Municipal que menciona". Depois de lido foi encaminhado à
Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n° 019/2019, de 04 de
abril de 2019, de autoria do Vereador Júlio César Gomes dos Santos-PSDB, que
"Dispõe sobre a obrigação de emissão da carteira de identificação do autista (CIA),
no município de Barra do Garças e dá outras providências". Depois de Hdo fr^
encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e
Finanças e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei n
020/2019, de 05 de abril de 2019, de autoria do Vereador Alessandro Matos do
Nascimento-PRB, que "Institui como patrimônio cultural e turístico do mimicipm
de Barra do Garças, a feira de artesanato, cultura e produtos caseiros e naturais,
conhecida por "Feira da Terra - Feira do Produtor Biorregional" e dá outras
providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
Justiça e Redação e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. ORDEM DO
DIA (Votação Projetos e Decretos) - SR. PRESIDENTE: Miguel, eu vou falar
publicamente, não há nenhum problema. Há um projeto de lei que tramita aqui na
Casa, que estabelece uma lei geral de PPP. Vossa excelência, já exarou um parecer, e
nesse parecer, vossa excelência, se opôs ao Artigo 20. Disse que discordava do
Artigo 20 daquele projeto de lei. A prefeitura enviou um requerimento, pedmdo
para que fosse suprimido do texto o Artigo 20, aquele do qual vos^ excelencia
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629 discorda. Como a supressão é possível a pedido do autor, mesmo assim, eu vou
630 pedir para que se faça novamente a leitura do projeto normalmente, para que conste
631 a supressão, para que agora ele seja registrado nos Anais e eu dou ciência a vossa
632 excelência, que se quiser manter o parecer, tudo isso constará em Ata. Ou se quiser
633 alterá-lo, ok excelência? Estou apenas aguardando. Aproveito da oportimidade,
634 enquanto nós aguardamos a redação, vereador Alex, para dar ciência a vossa
635 excelência, de que na semana passada, nós estivemos em Cuiabá, numa reunião
636 com a secretaria de cultura do estado, onde fomos recebidos pelo Paulo, que é
637 conhecido de vossa excelência. E, me parece que foi publicado na semana passada,
638 um edital. E eu, naquela oportunidade, sugeri que toda a documentação fosse
639 enviada à vossa excelência, na condição de membro da comissão de cultura, e tal'^
640 dentro dessa Casa, é o que mais se aproxima dessas pautas, tem nas suas atuações,xe
641 eles estarão enviando a vossa excelência, toda a documentação e querem fazer à<
642 eleição do conselheiro. Virão aqui em Barra do Garças. Será a primeira cidade dp
643 estado agraciada. Na verdade, eles querem reforçar todo o conselho. Parece que há
644 várias vagas. Então, dou ciência a vossa excelência, e desde já disponibilizo tanto do
645 aspecto material, toda a nossa estrutura, para que vossa excelência possa
646 desenvolver a contento os trabalhos. Bem assim, senhores, só prosseguindo.
647 Também dou ciência a Casa, que na quarta-feira, às 15h, nós temos um encontro lá
648 no SENAI de Barra do Garças. Vereador Miguel, chamou atenção agora, quem
649 acompanhou as matérias na semana passada, a cidade de São Paulo disponibilizou
650 6.000 vagas de emprego. Havia uma multidão ali, mas uma coisa que me chamou
651 muita atenção foi a notícia de que no ano passado foram disponibilizadas 3.200^
652 vagas. Dessas 3.200 vagas, menos de 1.700, pouco mais da metade, foram
653 efetivamente ocupadas. O que faltou? Faltou gente qualificada. E, nós sabemos que
654 o SENAI e o Senac são instituições que tem entre as suas funções institucionais, a
655 qualificação do trabalhador. Na quinta-feira então, nós estaremos numa reunião e
656 quem quiser se fazer presente, publicizo o ato, e quem quiser se fazer presente, uma
657 reunião com o gerente do SENAI de Barra do Garças, a fim de que possamos tratar
658 de possíveis convênios tanto com esta Casa, quanto com o poder executivo do
659 município, para que a gente possa desenvolver mais projetos de qualificação da
660 nossa mão de obra, sendo muito importante inclusive, para a questão da atividade
661 do turismo, que haja uma mão de obra qualificada. Então, nós estaremos na quarta-
662 feira, às 15 horas, no encontro ali e todos estão convidados a comparecer. Pois não,
663 excelência. VER. SIVIRINO SOUZA: Dr. João, é interessante. Eu acredito que esse
664 diálogo com esse Centro de Formação, ele tem uma suma importância, no que iraj. a
665 respeito do turismo de Barra do Garças. Nós temos há muito tempo, desde
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assim que chegamos nessa Casa, eu acompanhei várias discussões. Não fui, mas
acompanhei a visita em Bonito, e às vezes me preocupa muito, essas ações. E,
depois ela retoma e ela entra em fogo brando. E, às vezes, nós temos ações efetivas,
que nós temos condições de realizar, e às vezes não realizamos. Foi o que eu falei na
palavra livre hoje. Estão vindo para cá, 1.500 estudantes e professores de nove
mimicípios do lEF, que ficarão sete dias. E amanhã, eu quero apresentar ao senhor,
que também já é amigo do senhor, o diretor do lEF, o desespero que ele esta para a
logística da cidade, para o atendimento a isso aqui. Direto. Direto. Não é jogos, que
o menino vai ficar alojado em escola e comendo marmitex, que a escola mesmo
fabrica. Os farofeiros, aqueles... Não! Eles vem com renda já para hotéis. A rede
hoteleira de Barra do Garças já está lotada. E, às vezes, eu acredito muito nessas
ações de Formação, que começa a abrir a cabeça realmente, e não ficar só no blá blá
blá, e depois entra em fogo brando e nada acontece. Então, parabéns pela iniciativa.
O senhor já tinha falado isso para mim antes de chegar à presidência, falou que
você iria buscar essas parcerias e conta com a minha presença lá também. Eu
também estarei presente, que eu acredito nisso. É nisso que eu acredito. SR
PRESIDENTE: Obrigado, excelência. Excelências, como ainda não foi formalizado o
documento que o nosso assessor está ali, suspendo a sessão por 5 minutos, até que
haja a formalização. Assim, quatro minutos depois. SR. PRESIDENTE: Declaro
reaberta a sessão e solicito ao nosso ilustre 1° Secretário, que faça a leitura do\^
Projeto de Lei n° 014/2019, que dispõe sobre o programa municipal de parceria .
público-privada, que cria o comitê gestor de parceria público-privada do município
de Barra do Garças e autoriza o poder executivo a instituir o fundo de garantia dé
parceria público-privada municipal e dá outras providências. Assim, o 1° Secretario^X
faz a leitura do referido Projeto, na íntegra. Após, o Sr. Presidente encaminhou o^
Projeto de Lei n° 014/2019 novamente às Comissões de Constituição, Justiça
Redação e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social, a fim de que confirmem
ou ratifiquem os pareceres, já jimtados no referido projeto. Após ainda, fez-se
leitura novamente, das matérias: Projeto de Lei n° 020/2019, Decreto n° 4.116/2019 e
Projeto de Resolução n° 001/2019. Depois, o Sr. Presidente diz. Excelências,
encerrada as leituras dos projetos, vamos iniciar a votação dos projetos, que já estão
aptos a serem submetidos à votação. Iniciando pelo Projeto de Resolução n"
001/2019, que altera o artigo 169A do Regimento Interno da Câmara Municipal. Esse
projeto é de autoria do colega, o vereador Sivirino, e ele acrescenta o artigo 169A do
Regimento Interno desta Casa de leis, o inciso 7^ e acrescenta os parágrafos 7° e 8°,
que passa a vigorar com a seguinte redação: Art. 169A Art. 7° - Medalha de
Honra ao Mérito Esportivo Paulo Reis de Freitas. Parágrafo 7° - A medama de
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703 honra ao mérito esportivo terá a seguinte inscrição "Paulo Reis de Freitas", e será
704 concedida como mecanismo de reconhecimento aos relevantes serviços às ações de
705 incentivo, pesquisa, ensino e divulgação prestados ao esporte barragarcense. A
706 medalha referida no inciso anterior, terá o busto do Sr. Paulo Reis de Freitas em
707 relevo com o brasão do município e a logomarca da câmara mumcipal, presa a uma
708 fita com as cores heráldicas da câmara municipal. Os pareceres das Comissões de
709 Constituição, Justiça e Redação, de Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social,
710 de Turismo, Sustentabilidade e Desporto, bem assim da comissão especial para a
711 reforma do Regimento Interno, são favoráveis. Peço autorização do soberano
712 plenário, para que votemos conjuntamente os pareceres. Os que forem favoráveis
713 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado o requerimento da
714 Mesa, para a votação conjunta dos pareceres. Em votação os pareceres ao Projeto de
715 Resolução n° 001/2019, que altera o artigo 169A do Regimento Interno da Câm;
716 Municipal, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários sè
717 manifestem. Aprovado por unanimidade, os pareceres ao Projeto de Resolução n''
718 001/2019. Mérito do projeto: VER. MIGUEL MOREIRA: Quero parabenizar o
719 Sivirino porque o Paulo Reis foi meu colega aqui nessa casa de leis. Votei nele para
720 Presidente dessa casa de leis e ele foi um grande Presidente aqui. Ele foi um grande
721 colega, que era igual o Sivirino, igual o vereador Celson, igual o Paulo Raye, e
722 muitos outros aqui, apaixonados no esporte. Então, o Paulo Reis, ele tinha ali a sua\Y
723 auto elétrica, a sua empresa aqui no centro de Barra do Garças, em frente à Igreja ^
724 Catedral Nossa Senhora da Guia e tinha também outra empresa lá em Canarana, e V
725 tinha a sua fazenda. Mas, tudo que ele tinha de lucro, ele empregava no esporte. Ele'^
726 era o pai dos jogadores de Barra do Garças. Ele era um pai e um amante do Esporte,^
727 muito forte. Foi um cidadão que dedicava de corpo e alma para o esporte. Foi^
728 presidente do bairro por muitos anos e tudo que ele fazia era voltado ao esporte.
729 Portanto, em homenagem aquele grande colega que passou por aqui, no Anexo da^'^
730 Câmara de Barra do Garças, nós colocamos ali, o nome dele. Mas, por merecimento
731 porque ele foi um cidadão honrado aqui nessa casa de leis, um grande vereador por
732 Barra do Garças e que fez muito para o esporte. E continua, através dessa Resolução
733 do colega Sivirino, o seu nome imortalizado. Parabéns, Sivirino. VER. PAULO
734 RAYE: Eu queria também falar na Palavra, a respeito da medalha feita pelo Sivirino ^
735 e digo para você, Miguel, que eu conheci o Paulo Reis, inclusive tive o prazer de sè
736 O médico no nascimento dos filhos dele. A esposa dele, inclusive até hoje continuou
737 como minha cüente, e tive a tristeza de quando eu estava fora, ao chegar efn
738 Goiânia, no Hospital Araújo Jorge do Câncer, encontrá-lo já naquela época, com um
739 câncer de próstata, já em tratamento dessa enfermidade. O Paulo Reis foi lUma
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grande pessoa, na questão esportiva dentro de Barra do Garças, junto com a
Darlene, junto com o Davi da Frutaria, o "Papido", que foram as pessoas que
movimentaram o esporte. Eu também fui presidente... Essa medalha é uma
homenagem justa a uma pessoa que foi realmente uma pessoa do bem. Ele foi uma
pessoa do bem. E, essa medalha vai ser uma medalha que vai homenagear atletas e
desportistas. Porque você não pode chegar aqui e dar um título de cidadania a um
atleta. Você não pode dar uma moção de aplausos, que seria muito pouco. Mas, essa
medalha vem inserir nesse contexto, essa homenagem a 6Sse atleta, que realmente
se sobressaiu em Barra do Garças e que muito merece. VER. SIVIRINO SOUZA:
Falar no mérito também, Dr. João. A gente vinha buscando ja nesses dois anos, uma
forma, que eu como desportista durante 15 anos de carreira, eu colecionei 72^
moções de aplausos dessa Casa, dos resultados que a gente obteve a nível j
Estado. E, aqui o meu amigo irmão Chocolate, pelo período que passou nessa Casá,
ele me concedeu o título de cidadão barragarcense. Nenhuma das medalhas e
nenhum dos títulos, vice-campeão sul-americano, compor a seleção brasileira para 4,
correr em Nova York, competir no sul-americano em Comodoro Rivadavia na/
Argentina, me deu tanta alegria, que quando eu recebi esse diploma aqui nessa ^
Casa. E, eu sei da importância que é para um atleta. Vamos imaginar aqui: Nós
tivemos agora, sábado próximo passado, no dia 27, André Ramos competiu na
Dinamarca, e seria muito bom que se concedesse uma moção de aplausos. Mas, é\
muito pouco. Também é um menino de 22 anos, que também não tenho um feito
que eu diria assim, para conseguir um título de cidadão barragarcense, mas vem
muito bem uma medalha dessa. Cabe muito bem numa situação dessa. Então, a
gente abre. E também, depois a gente tem que ver com calma, Dr. João, e até quero^
que vocês me auxiliem, você e o Heros, para não ser banalizado. Ficar concedendo
para todo mxmdo, igual concede moção de aplausos. Tem que ser uma cois
pontual. Não deixar aberto aí, para cada vereador indicar. Eu não sei se no escopo\
do projeto, eu pedi para que se fosse citado isso, mas na revisão, eu não consegui ̂
visualizar isso. Eu agradeço a todos os colegas porque o Paulo Reis, como os demais
esportistas de Barra do Garças, eu tive o privilégio de ter o apoio e o incentivo no
início da carreira em 1989. Então é uma pessoa que tem o meu respeito e a minha
admiração, como tem os demais e que ainda estão vivos. E, não daria para colocar
uma homenagem dessa e Deus queira que eles continuem vivos, para não se
necessário para receber uma homenagem dessa. Mas, o Paulo Reis tem um carinho
especial meu e do João Neto. O João Neto inclusive, quando veio para o atletismo
era funcionário do Paulo Reis na auto elétrica. E, a gente construiu ao longo de c^z
anos, quando começamos fazer os resultados estaduais, depois de cincp anos
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777 fazendo aqui na região, quando nós saímos para o Estado foram dez anos
778 consecutivos, campeão estadual desse estado, campeão do centro-oeste, três títulos
779 nacionais e três corridas de Reis. E, diga-se de passagem é o único mato-grossense
780 com esse Título e o único do Brasil, com esse Título em seqüência de três vezes. E,
781 às vezes, a gente pena de ver o João Neto, com muita dificuldade. Mas é um irmão
782 que a gente tem, ainda está na casa dos atletas, se alimenta com a gente todos os
783 dias. Almoça e janta. A gente tem um zelo imenso porque o que nós construímos
784 para essa cidade, Dr. Joãozinho, não foi para qualquer um. Obrigado! VER. DR.
785 NETO: Só uma parte. Realmente, eu quero parabenizar o Sivirino por essa comenda
786 que você criou aí. E, às vezes, a gente esquece de pessoas... Eu ouvi o Paiilo Raye
787 falar aqui do Davi da Frutaria, foi um guerreiro também. E, a gente vai lembrando
788 de tantos abnegados do esporte, que a gente não se lembra também. Então, a gentè^.^
789 fica feliz de poder criar e que a gente possa realmente presentear essas pessoas, qu
790 realmente merecem. E, eu quero aqui, até falei com o Dr. Heros aqui, eu quero pedi
791 também para que a gente possa indicar você para receber essa medalha. A primeira
792 medalha dessa Casa, eu acho que você merece. Você representa hoje, o esporte de^V
793 Barra do Garças. O Esporte de Mato Grosso. Anda o mxmdo todo aí, levando Barra f
794 do Garças, e nada mais justo que essa primeira medalha seja para você, Sivirino
795 Então, nós vamos entrar na próxima sessão, para que você receba essa comenda.^
796 Muito obrigado a todos. VER. SIVIRINO SOUZA: Muito obrigado. Neto. Eu fico
797 emocionado com isso. O Chocolate em entrevistas, fala que a gente é chorão, mas
798 não é. Nós sabemos o peso que é para manter isso aqui em alta. Chocolate. Você.
799 mais do que ninguém, eu acho que há trinta anos, você já entrevista a gente. Então,^
800 eu agradeço muito aos meus amigos dessa Casa. Muito obrigado de coração\^
801 mesmo. Eu me sinto honrado com isso. VER. DR. NETO: É um prazer. E só para \
802 corrigir, nós temos que votar ele na semana que vem ainda, porque Resolução sã(^ I ,
803 duas votações. Então, na outra subsequente a gente vota. SR. PRESIDENTE: Não ̂  \c
804 havendo mais vereadores inscritos para a discussão, passemos à votação do projeto.. ̂
805 Em votação o Projeto de Resolução n° 001/2019 de 15 de março de 2019, de autoria \
806 do Vereador Sivirino Souza dos Santos, que altera o artigo 169A, do Regimento
807 Interno da câmara municipal, os que são favoráveis permaneçam como estão, os
808 contrários se manifestem. Aprovado em primeira votação, o Projeto de Resolução n°
809 001/2019.

810 Resumo final da aprovação do projeto acima. 1° Turno - Projeto de Resolução n°
811 001/2019. de 15 de março de 2019, de autoria do Vereador Sivirino Souza dos
812 Santos-PSD e outros, que "Altera o art. 169® do Regimento Interno da Câmara
813 Murücipal". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça
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e Redação; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social e; Turismo,
Sustentabilidade e Desporto. Aprovados por imanimidade de votos. Mérito: se
manifestaram os vereadores Miguel Moreira, Paulo Raye, Sivirino Souza e Dr. Neto,
como verificado acima. Votação em 1° Turno, do Projeto de Resolução n° 001/2019,
de 15 de marco de 2019. Aprovado por unanimidade de votos.
SR. PRESIDENTE: Excelências, o segundo projeto a ser votado da noite, é o Projeto
de Lei n° 014 de 2019, de 11 de maio de 2019, de autoria do Poder Executivo, que
dispõe sobre o programa municipal de parceria público-privada, cria o comitê
gestor de parcerias público-privadas do mumcípio de Barra do Garças e autoriza o
poder executivo a instituir o fundo de garantia de parceria público-privada
municipal e dá outras providências. O projeto de lei, ele já está nessa Casa desde o
dia 11 de março, portanto há quatro sessões e ele veio com um pedido de alteração,
a renumeração dos artigos e nós submetemos ao colega, o vereador Miguel... O
Miguel tinha anteriormente emitido um parecer, na condição de relator da comiss"
em que atua e esse parecer questionava o Artigo 20 do projeto. O Executivo
concordando com o questionamento do Miguel, enviou o documento pedindo a
supressão daquele Artigo. Nós fizemos a supressão. Fizemos a leitura. Me parece
que vossa excelência, eu vou olhar aqui agora, não sei se retificou ou ratificou õ
parecer, mas nós vamos a leitura dos pareceres. Miguel, você quer falar no mérito?
Ok. Projeto de Lei 014 de 2019, de 11 de Março de 2019, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que dispõe sobre o programa municipal de parcerias público-
privada, cria o comitê gestor de parcerias público-privadas do município de Barra
do Garças e autoriza o Poder Executivo a instituir o fundo de garantia de parceria
público-privada municipal e dá outras providências. O parecer da Comissão de
Constituição e Justiça é favorável. Em discussão, o parecer da Comissão de,
Constituição, Justiça e Redação, algum vereador queria falar sobre o parecer? Não!^
Em votação o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, os que são\
favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
unanimidade de votos, o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação.^
Parecer da Comissão de Economia e Finanças, o parecer subscrito pelo vereador^y^
Júlio César, Miguel Moreira e Murilo Valoes Metello é favorável. Em discussão o
parecer da Comissão de Economia e Finanças, não havendo inscritos para
discussão, em votação o parecer da Comissão de Economia e Finanças, os que são
favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
imanimidade de votos, o parecer da Comissão de Economia e Finanças. Mérito do
projeto. Vereador Miguel, vossa excelência está com a palavra. VER. MIGUEL
MOREIRA: Sr. Presidente e nobres colegas. Bom, a minha intenção para çom lesse
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projeto era entrar até na justiça, para que ele não fosse avante. Portanto, todas as
prerrogativas que a lei pede para que a gente fique atento, eu ia usar nesse projeto.
Eu ia usar porque eu tenho certeza que a Casa ia cometer algum deslize e eu ia
ganhar na justiça para impedir esse projeto. Porque o meu parecer ao Projeto de Lei
n° 014... Pois, o referido projeto, dispõe sobre parceria público-privada, que cria
comitê gestor de parceria público-privada do município de Barra do Garças e
autoriza o Poder Executivo instituir o fundo de garantia de parceria público-
privada. Então, o quê que era esse fundo de garantia? Esse fundo de garantia é que
a prefeitura vai fazer um convênio com uma empresa que queira se instalar aqui. A
informação que temos é que vai vir aqui, uma empresa que vai cuidar do lixo de
Barra do Garças. Parabéns, nós estamos precisando de uma reciclagem de lixo, tucto
bem. Mas, nós autorizarmos aqui, que a prefeitura venha a bancar aquela empresa,
se porventura ela não der conta de tocar o compromisso firmado, aí o meu voto
jamais seria favorável. Mas, com a retirada do Artigo 20 que dá essa autorização, ô
meu parecer passou a ser favorável. Então, eu vou votar no projeto por que? Porque
a Casa entendeu junto com a prefeitura, que o Artigo 20 era impróprio para o nosso
município. Nós estamos vivendo no tempo de vacas magras. Me lembro hoje, que'^\
no início dessa sessão, o Alex foi e falou do Governo do Estado, que o prefeito foi la?v
prometeram oitocentos mil. O Paulo Raye falou que o prefeito teve que ficar com
um deputado lá o tempo todo de plantão, de pe na porta do Palácio, para achar
uma vaguinha lá para entrar. Por que? Porque Barra do Garças está mal ^
representada de deputado. Então, nós não temos. Água Boa tem deputado, portanto \
chegou lá, seiscentos mil. E aqui, nós íamos autorizar simplesmente um projeto queA
qualquer um de nós poderia montar uma empresa neste sentido, sendo que o^
financiador ia ser o município. Então, com a retirada do Artigo 20, o meu voto vai^
ser favorável, juntamente com o meu parecer. Obrigado. VER. PAULO RAYE: Et^
acho que o Miguel falou algumas coisas que deviam ser ditas. Mas, essa parceria
público-privada, ela não é novidade. Isso existe em todas as cidades. Em cidades e
estados. É uma forma que os governos encontram, para poder inclusive montar
essas empresas, que venha a fazer como você falou, reciclagem de lixo, limpeza
pública e tantas outras coisas, que venham beneficiar o município. Já que o Miguel
falou que vota favorável depois da retirada do Artigo que ele falou, eu acho que er
isso que eu tinha para colocar. E e uma coisa que realmente e uma praxe, essa
parceria público-privada. Isso existe desde do tempo do governo do PT. SR.
PRESIDENTE: Em 2011, excelência, que foi criada a lei. Olha, excelências, vamos à
votação do projeto, mas primeiro eu quero parabenizar o Miguel pelo acerto da
manifestação. A partir do momento que nós discutimos a questão da par
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888 público-privada aqui, quando da votação na questão da iluminação publica, nos
889 passamos a ler bastante sobre essa matéria. Porque é uma matéria realmente
890 complexa. É uma matéria relativamente nova e há muitas experiências,
891 principalmente no estado de Minas, que é o estado de vanguarda na questão das
892 parcerias públicos-privadas. Mas, há também muito registro de parcerias públicos-
893 privadas que não deram certo. O número é muito alto, e aí é preciso lembrar que a
894 lei federal que cria as parcerias públicos-privadas, vejam bem, quem vai gerir a
895 partir do momento da criação é uma terceira empresa criada exclusivamente para o
896 fim de gestão e há muita discussão pela capacidade dessa terceira empresa criada a
897 partir dos consórcios ou daquele que for o ganhador. É EFF, salvo o melhor juízo, a
898 abreviatura. Então, realmente há muitos casos no Brasil, que os entes federativos
899 municípios e até Estados, em alguma situação ficaram no prejuízo e a população
900 acabou perdendo. Então, concordo com vossa excelência, toda cautela é pouca,
901 principalmente no sentido de alguma forma, de amarrar o mumcípio a
902 responsabilidade nesse caso, pelo cumprimento. É preciso lembrar que esse é ó
903 grande atrativo das parcerias públicos-privadas. Hoje, existe no mundo inteiro,
904 principalmente nos países desenvolvidos um excesso de dinheiro acumulado. Essa
905 é a principal razão das parcerias público-privadas. Existe um excesso de dinheiro e
906 não há aplicações no mundo onde haja segurança para a aplicação desse dinheiro.
907 Essa é a razão das parcerias público-privadas. For isso, o interesse do grande capital
908 estrangeiro é estabelecer parcerias público-privadas, mas pretendem garantias.
909 Então, é claro que a gente tem que ver se ha uma contrapartida e se ha uma
910 segurança. Então, isso é uma coisa que pode ser boa? Fode! Nós sabemos que os
911 municípios, os estados, a própria Federação, a União, no caso do Brasil, nos não
912 temos recursos. Se vocês atentarem excelências, essa semana, o Ministro Faulo
913 Guedes esteve numa comissão e ele disse o seguinte: "São 54 bilhões orçados de
914 projetos aprovados pelo DNIT. Mas, nós so temos orçado seis bilhões e mais dois
915 bilhões de contenção de recursos do ano passado". Ou seja, tem oito bilhões numa
916 pasta onde já tem 54 bilhões de projetos aprovados. Isso significa que obras como o
917 nosso anel viário, por exemplo, e nos devemos estar atentos para isso, dificilmente
918 conseguirão ser terminadas esse ano. Forque simplesmente não tem dinheiro. Ness'
919 caso, não há nem sequer orçamento. É muito pior do que quando você tem
920 orçamento, mas você não consegue finalizar porquê houve quebra de arrecadação.
921 Enfim, nessa situação, não há sequer orçamento. É nesse contexto que as parcerias
922 públicos-privadas são sim, bem-vindas. For que? Exige-se uma garantia, seja da
923 União, dos Estados ou dos Municípios e em troca disso esse capital intemacionr^
924 geralmente quem ganha essas parcerias público-privadas hoje, as maiores, s
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entidades ou compostas parcialmente por grupos do capital externo, do capital
internacional, então isso é uma coisa positiva. Porém, é preciso agir com a cautela,
como vossa excelência falou. Como é novo, exige sempre muita cautela. VER. ALEX
MATOS: Uma parte, excelência. Presidente, muito bem colocada a sua fala. Então
imaginemos, que de 54 bilhões, tem oito. O que pega quando fala-se em PPP, e essa
é minha crítica quanto a PPP, é o seguinte: Eu construo, invisto e depois eu debco
para o outro administrar, e ainda continuando investindo recursos ali. Essa é uma
problemática. Agora, desses 54 bilhões que são investimentos, eu imagino ser
coerente. Entre Araguaiana e Cocalinho é MT-100, não é? Então, imagine uma PPP
para ali. Falem: Olha, candidata-se as empresas para asfaltar aquele pedaço e pôr
um pedágio lá. Pode colocar um pedágio, a gente autoriza. Mas, vocês poeto
dinheiro lá e não nós fazermos o asfalto, e falarem: Agora, vocês tomem conta '
coloca um pedágio aí. Então, quando a gente fala de PPP, a gente tem que
atentar-se a isso. Por exemplo, a questão do lixo, que eu acho muito própria. Entãd;
vai recolher, ainda tem ali um dinheiro que é: "Olha, isso aqui é para vocês que^
estão pegando". O lixo hoje é riqueza. O Gustavo falava aqui, para usina, que gera p
energia, para compostagem, uma série de coisas. Então, a minha preocupação em"^
PPP, e a gente estava até falando aqui, eu segui o voto do relator nesse sentido, mas
para cada PPP, uma realidade, e isso a gente tem que se manter atento. VER.
GABRIEL PEREIRA: Alex, só um minuto. Igual você está falando isso aí, já saixí^f
uma matéria do governo do estado, que eles já estão vendo uma parceria público-
privada para terminar, como você mencionou aí, a MT-100, a MT-110 e entre outrasA
Maravilhosa. Eu sou bastante favorável na questão de certas PPP's. Quando é certo^
é certo. Quando é errado é errado, e essa eu tenho que parabenizar o poderá
executivo nesse projeto aí, na questão do lixo, que futuramente, para a gente ter
uma usina termelétrica. Então, além de gerar emprego e renda para o nosso
município, imagina o que vai recolher de ISS. Eu estava deixando as discussões
aqui, debater, porque esse projeto aí, que veio aqui, é um projeto gigante. E, que
inclusive vai ter convênios, se caso eu não estiver enganado, de pegar de vários
municípios, mas a sede será aqui. Então, a arrecadação sera para o nosso município
Uma parceria público-privada dessa dimensão aí, eu deixo aqui os meus parabé
registrado. Inclusive, eu já coloquei até num projeto de lei, na questão de PPP, na
época de arborização, aonde que o município entrava através da secretaria de
urbanização e meio ambiente, colocando os funcionários para plantar as árvores e
as empresas que gostaria de uma parceria público-privada doavam as mudas e
poderiam colocar ali, para fechar, para não deixar animal quebrar a sua empresa, a
sua marca. Então, eu parabenizo nesse projeto na questão do lixo. Porque, a
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962 paga quanto para a Loc Service? Só quero uma resposta. SR. PRESIDENTE: Eu não
963 posso afirmar com certeza esse valor, mas eu sei que é um valor significativo. Eu
964 não me daria ao direito de informar lun valor que eu não conheço com exatidão.
965 Mas, eu sei que é um valor alto. VER. GABRIEL PEREIRA: É altíssuno. Aí, olha a
966 diferença, ao invés da gente estar pagando quatrocentos mil, conforme o Miguel
967 falou, a gente vai arrecadar esse dinheiro. Então, eu parabenizo aqui, o prefeito. Eu
968 parabenizo aqui, toda a Câmara de Vereadores. O Miguelão também, por estar
969 atento também nesse Artigo e o meu voto é favorável. SR. PRESIDENTE: E, além de
970 todas as vantagens que vossa excelência elencou, ainda há a questão da geração de
971 emprego, de catadores, aqueles profissionais que atuam nessa área, enfim. E claro
972 que isso poderá ser futuramente objeto de discussão nessa Casa, mas num primem
973 momento tudo indica que e bem favorável ao mumcipio. Então, passemos
974 votação. Dou por encerrada a discussão de mérito e passamos a votação do Proj
975 de Lei n° 014 de 2019, que dispõe sobre o programa municipal de parcerias
976 públicos-privadas, cria o comitê gestor de parcerias público-privadas do município
977 de Barra do Garças e autoriza o poder executivo a instituir o fundo de garantia de
978 parceria público-privada municipal e dá outras providências, os vereadores que são
979 favoráveis à aprovação do projeto permaneçam como estão, os contrários se
980 manifestem. VER. ALEX MATOS: Sr. Presidente, a retirada não foi do fundo? Retira
981 O fundo... Mas, mantém a criação do fundo... Não mantém a criação do fimdo. E
982 isso que tem que ver, Miguel. SR. PRESIDENTE: Até onde eu sei, o fundo é
983 essencial, mas aí nós temos a assessoria do prefeito... Porque o fundo pode ser
984 criado também a partir de uma legislação apartada. Criar o fundo é uma coisa, o
985 fundo ser garantidor é outra. Fundo gestor é uma coisa e fundo garantidor é outra.
986 VER. GABRIEL PEREIRA: E, só uma também. E nós aqui, vamos ter que exercer o
987 nosso papel mais do que nunca, o nosso papel institucional, que e fiscalizar logico.
988 É uma parceria público-privada e é uma obrigação nossa de vereador, fiscalizar.
989 Então, desde já eu deixo aqui os meus parabéns, gostaria que fosse registrado, ao
990 poder executivo, mas nós temos que exercer o nosso papel também. SR.
991 PRESIDENTE: Sem dúvida, excelência. Em votação o Projeto de Lei n° 014/2019, os
992 que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado
993 por unanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 014/2019 de 11 de março de 2019,
994 autoria do Poder Executivo Municipal.
995 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n—014/2019, de 11 de
996 março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o
997 Programa Municipal de Parcerias Público-Privada (PMPPP), cria o Comitê Gestor
998 de Parceiras Público-Privadas do município de Barra do Garças - CGPPPB""
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999 autoriza o Poder Executivo a instituir o Fundo de Garantia de Parceria Público-

1000 Privada Municipal e dá outras providências". Votação dos pareceres favoráveis das
1001 Comissões; Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por

1002 imanimidade de votos. Mérito: se manifestaram os vereadores Miguel Moreira,
1003 Paulo Raye, Alex Matos, Gabriel Pereira e Dr. Joãozinho, como verificado acima.
1004 Votação do Projeto de Lei n° 014/2019. de 11 de março de 2019. Aprovado por

1005 unanimidade de votos.

1006 SR. PRESIDENTE: Prosseguindo excelências, o Projeto de Lei n° 019 de 2019, que
1007 dispõe sobre o repasse de recursos financeiros a entidade que menciona, esse
1008 projeto está autorizado a repassar recursos financeiros no valor de R$ 1.500,00
1009 mensais, à 1- Companhia Independente do Corpo de Bombeiros, inscrito na

1010 Avenida Valdon Varjão, neste município. Os recursos tem por objetivo auxiliar
1011 aquisição de insumos básicos e material para o atendimento pré-hospitalar, servi
1012 de socorro e urgência, com os primeiros atendimentos às vítimas de acidente de
1013 trânsito, queda de mVeis e acidentes diversos. Exige o projeto, a prestação de contas
1014 como é próprio. Diz que o município tem competência para analisar a prestação de ̂
1015 contas e dispõe sobre a dotação orçamentária para o referido projeto. O projeto tem
1016 os pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de
1017 Economia e Finanças e Comissão de Educação, Saúde e Assistência Social, sendo os

1018 referidos, todos favoráveis. Em discussão, o parecer da Comissão de Constituição,

1019 Justiça e Redação, algum vereador gostaria de se manifestar sobre o parecer? Em
1020 votação o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, de autoria dos
1021 vereadores Gabriel, Jaime e Geralmino, os que são favoráveis permaneçam como
1022 estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o parecer

1023 da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Em discussão o parecer da
1024 Corrússão de Economia e Finanças, não havendo inscrito para discussão, vamos à
1025 votação. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
1026 manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o parecer da Comissão de
1027 Economia e Finanças. Parecer da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e

1028 Assistência Social, em discussão. Em votação, os que são favoráveis permaneçam
1029 como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o
1030 parecer da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. Mérito d'
1031 projeto, algum vereador gostaria de se manifestar sobre o mérito? VER. ALEX
1032 MATOS: Só pedir, excelência, que essa prestação de contas que é feita à prefeitura,
1033 seja enviada também para nós, para mantermos no sistema de arquivos. SR.
1034 PRESIDENTE: Perfeito! VER. ALEX MATOS: É só uma nota. Não precisa cc^tar,
1035 não precisa modificar o projeto. SR. PRESIDENTE: E preciso aqui, epfcejfçiqips,
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lembrar, trazer a nossa memória, que a finalidade é perfeita. A gente sabe da
qualidade dos serviços prestados pelo Corpo de Bombeiros. Da seriedade e do
quanto essa instituição é bem avaliada no município, porém sustentar os custos da
atuação da polícia, de qualquer delas, é obrigação do Estado. A prefeitura que,
ciente da qualidade do companheirismo do trabalho prestado pelo Corpo de
Bombeiros, ela assume aqui uma responsabilidade que não é sua. Da idêntica
forma, naquela situação lá do projeto que o Paulo Raye tanto questionou, nenhuma
censura, reconheço amplamente, mas a prefeitura quando faz, assume um
obrigação que é própria do estado, e a gente sabe, essa sessão por exemplo, vários
dos colegas fizeram pronunciamentos sobre o descompromisso do governador de
estado com o nosso município. Pois não, excelência. VER. MIGUEL MOREIRA: O
FUREBOM não está sendo repassado para o Corpo de Bombeiros? SP
PRESIDENTE: Não! Inclusive, essa semana, a passada, o STF definitivameufe
decidiu que aquela cobrança é inconstitucional, excelência. VER. MIGUEl
MOREIRA: Eu falo porque a prefeitura, todo ano dá o calote no Corpo de
Bombeiros. É uma vergonha isso. A prefeitura, eu acho que, ela teria que abrir uma
conta específica, referente ao que já passou. A gente já está sabendo que a partir de
agora não vai ter, mas não dá o calote porque na hora de usar o serviço do Corpo de
Bombeiro, a prefeitura é a primeira beneficiada. Então, no caso de arrumar uma^
outra taxa aí, uma coisa que seja legal, aqui na Câmara, a gente já exigir que seja
aberta uma conta e já canalizar direto. SR. PRESIDENTE: É, mas salvo o melhor,
juízo, eu não tenho certeza, mas já há mais de dois anos não é cobrado o FUREBOM.»
Porque havia uma decisão do Poder Judiciário de Mato Grosso, da comarca de
Rondonópolis, onde declarava a inconstitucionalidade das leis que faziam
cobrança. E também, salvo o melhor juízo, essa matéria foi discutida aqui na Casa,^.
na época quando foi suspenso. Acho que há dois ou três anos que o município não (
arrecada mais. É exatamente por essa inconstitucionalidade, o município não pod^
arrecadar taxa de serviços que são originariamente prestados pelo Estado. Por isso é^
que deu. Mas, encerrada a discussão de mérito, passamos a votação do mérito do"^
Projeto de Lei n° 019/2019, os vereadores que são favoráveis permaneçam como
estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto
de Lei n° 019/2019, que dispõe sobre o repasse de recursos financeiros a entidade^
que menciona.
Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de I.ei n° 019/2019, de 20 de
março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o
repasse de recursos financeiros à entidade que menciona". Votação dos parec^es
favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanç^ e; ^
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1073 Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. Aprovados por unanimidade de
1074 votos. Mérito: se manifestaram os vereadores Alex Matos, Dr. Joãozinho e Miguel

1075 Moreira, como verificado acima. Votação do Projeto de Lei n° 019/2019, de 20 de
1076 marco de 2019 (Fica autorizado o prefeito municipal a repassar recursos financeiros no
1077 valor de R$ 1.500,00 mensais, a 1- Companhia Independente do Corpo de Bombeiros
1078 Militar). Aprovado por imanimidade de votos.
1079 SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei n° 020/2019 de 25 de março, de autoria do Poder
1080 Executivo, ele é o projeto que retifica, que corrige, que altera a matrícula. Nós
1081 autorizamos, essa Casa autorizou que o poder executivo faça alienação daqueles
1082 imóveis do setor industrial, desde que essa alienação seja precedida de processo de
1083 licitação, como é normal. Então, o problema é que o processo originário veio CQrffç
1084 número da matrícula alterado, não era aquele que veio. Então, o municípió es|á\.
1085 retificando, corrigindo o número da matrícula. Essa é a finalidade do projeto. V
1086 ALEX MATOS: Sr. Presidente, está claro no projeto que a autorização é para os
1087 imóveis que não estão sub judice? Na verdade, excelência, nessa situação já há uma
1088 decisão do Tribunal de Justiça do Estado de Mato Grosso, que declarou

1089 inconstitucionais todas aquelas leis autorizativas. Então, essa matéria está
1090 pacificada. Essa questão, não está mais em discussão. Ponto. As declarações de
1091 inconstitucionalidade não estão mais em discussão. Existe uma discussão, que eu'^
1092 creio que é objeto de preocupação de vossa excelência, quanto as possíveis
1093 responsabilidades pela aquelas doações. Essa é outra matéria, mas essa não diz
1094 respeito ao domínio, aquilo que a gente chama de propriedade no jargão do Direito
1095 dos imóveis. Então, isso não está em discussão. Só informo a vossa excelência,

1096 porque se for essa a preocupação, tranqüilo. Declarada a inconstitucionalidade ó
1097 daquelas leis, todas elas retomaram ao patrimônio do município. Na verdade, é^À
1098 como se a doações nunca tivessem existido. Ok? Perfeito? Mas, o projeto, ele não ̂
1099 trata disso. Ele apenas retifica a matrícula, volto a dizer, porque veio com o número
1100 errado. Então, uma correção material aqui. Um erro material. Em discussão os ̂
1101 pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, bem assim da Comissão
1102 de Economia e Finanças, ambos favoráveis. Em votação, os vereadores que são'
1103 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovados por
1104 unanimidade de votos, os pareceres ao Projeto de Lei n° 020/2019. Mérito do
1105 projeto: Encerrada a discussão. Em votação, o Projeto de Lei n° 020 de 2019, de 25
1106 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo, os que são favoráveis
1107 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado, com abstenção
1108 dos vereadores Gustavo Nolasco e Alex Matos.
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1109 Resumo fínal da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 020/2019. de 25 de

1110 março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera os Arts. 1° e
1111 3° da Lei Municipal Ordinária n° 4.024, de 26 de outubro de 2018 e dá outras
1112 providências". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição,
1113 Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por unanimidade de votos.
1114 Mérito: não houve manifestações. Votação do Projeto de Lei n° 020/2019. de 25 de

1115 marco de 2019 (Diz respeito à alienação de bens imóveis localizados no Distrito Industrial

1116 de Barra do Garças). Aprovado, com abstenção de votos dos vereadores Gustavo
1117 Nolasco e Alex Matos.

1118 SR. PRESIDENTE: Excelências, os Projetos de Lei n°s. 021/2019, 022/2019 e 023/2019,

1119 tratam de inclusão nas metas nas leis orçamentárias. A mesma matéria. Está se

1120 fazendo a inclusão na LOA, na Lei Orçamentária Anual, na Lei de Diretrizes

1121 Orçamentárias e no PPA. Então, como se trata da mesma matéria e já estão coin
1122 pareceres todos favoráveis, peço permissão ao soberano plenário, para que ri)
1123 votemos conjrmtamente os três projetos. Os que favoráveis permaneçam como
1124 estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o
1125 requerimento da Mesa, para que se vote conjuntamente os Projetos de Lei n°s.

1126 021/2019, 022/2019 e 023/2019. Os pareceres dos três projetos das Comissões de
1127 Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças; Educação, Cultura, Saúde e

1128 Assistência Social são favoráveis. Em discussão, os pareceres. Em votação os
1129 pareceres, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
1130 manifestem. Aprovados os pareceres aos Projetos de Lei n°s. 021/19,022/19 e 023/19.
1131 Mérito do projeto, em discussão. Os Projetos de Lei, eles tratam da inclusão nas leis

1132 orçamentárias de uma rubrica de R$ 80.000,00, para a secretaria de ação social, com
1133 a finalidade de aquisição de equipamentos e materiais permanentes. Essa é a
1134 matéria de fundo. Só para esclarecer, excelências. Não está autorizando comprar
1135 ou... Está incluindo nos planos de metas, na lei de diretrizes e na lei orçamentária.
1136 Se isso vai ou não comprar é condição futura. Está apenas possibilitando a inclusão
1137 no orçamento, para que eventualmente se possa no futuro comprar. Mérito dos
1138 projetos, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
1139 manifestem. Aprovados por unanimidade de votos, os Projetos de Lei n°s. 021/2019,
1140 022/2019 e 023/2019, de autoria do Poder Executivo.

1141 Resumo final da aprovação dos projetos acima. Projeto de Lei n° 021/2019. de 27 de
1142 março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a
1143 inclusão de metas na Lei n° 4.004/2018, LDO 2019". Projeto de Lei n° 022/2019, de 27

1144 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a

1145 inclusão de metas na Lei n° 3.941/17, PPA 2018/2021". Projeto de Lei n° 023/2019, d(
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27 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a
abertura de crédito especial para os fins que menciona". Votação dos pareceres
favoráveis das Comissões aos três projetos: Constituição, Justiça e Redação;
Economia e Finanças e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. Aprovados
por unanimidade de votos. Mérito: se manifestou somente o Ver. Dr. Joãozinho,
como verificado acima. Votação em Bloco dos Projetos: Projeto de Lei n° 021/2019.
de 27 de marco de 2019 {Criadas metas na LDO/2019 para a Secretaria Municipal de
Ação Social). Aprovado por imanimidade de votos. Projeto de Lei n° 022/2019, de 27
de março de 2019 {Criadas metas no PPA 2018/2021 para a Secretaria Municipal de Ação
Social). Aprovado por imanimidade de votos. Projeto de Lei n° 023/2019. de 27 de
marco de 2019 {Autorizado a abrir crédito especial no valor de R$ 80.000,00, através di
dotação orçamentária, para a Secretaria Municipal de Ação Social). Aprovado por
imanimidade de votos.

SR. PRESIDENTE: Excelências, o Decreto n° 4.116, que dispõe sobre a cessão do
servidor municipal ao órgão que menciona, vejam: Fica autorizada a cessão do
servidor municipal, Sr. Benedito Miranda Noleto, lotado na Secretaria Municipal de
Educação, no cargo de técnico administrativo educacional à SEMA-Unidade
Desconcentrada de Barra do Garças, com ônus de remuneração, bem como das
contribuições previdenciárias por parte do órgão de origem. Do próprio município,
o ônus? É sustentado pelo município? É para a SEMA. É o Bené. Eu peço a vossas
excelências, para que a gente faça um negócio... Que se quebra o protocolo aqui,
para que o George possa nos informar disso. Por que? Há uma previsão da Lei dos
servidores públicos, de que toda a cessão é suportada pelo órgão que vai receber o
servidor. Então, há uma incompatibilidade aqui. Eu não sei se é uma questão
particular. Nós sabemos que tem, por exemplo, o parque, que nós temos interesse
tal. Então, é possível George? Peço autorização do plenário. Podemos receber aqui o
George para prestar o esclarecimento? Pois não, George. Por favor. SR. GEORGE:
Boa noite. Obrigado a todos. Essa cedência do servidor é para cumprir com um
TAC entre a prefeitura e a SEMA, para poder liberar o Parque da Serra Azul. Sim!
Isso! Então, creio eu, que já até no documento deve ter vindo também a cópia desse
TAC. O município, ele tem que ceder os servidores para a SEMA, para poder
retomar à ativa o parque. Por isso, que o Bené está sendo cedido. SR. PRESIDENTi
Ok! Agradeço George. E parabenizo o George e o João, o nosso procurador d^
município, que todas as sessões... Pensem, esses caras estão desde às 8h da manhãj^
estão aqui até às 23h, todas as sessões nos acompanhando. Um esclarecimento
desses e pronto! Acabou! VER. SFVIRINO SOUZA: Me permite uma parte? jEu
também gostaria de parabenizar o George porque volta e meia a gente tem al
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1183 problemas, algumas pendências aqui e a gente vai diretamente nele e reclama, igual
1^ ! gente tem fTo em quase todas as sessões, que tem algumas corsas que sao
1185 dessaborosas, eu já vou direto nele e falo: Olha, vai no prefeito e fala rsso. Nao esta
1186 legal. Não é verdade, George? Então, essa presença aqui, Joaozmho e que rm
1187 cotamos quando vem projetos polêmicos de pasta de secretanos, que eles se faç^
1188 presentes. Que eles estejam aqui, para amenizar ou sanar um problema como esse,1189 TaratL tmmos dúvidi aqui, para votar com segurança. Porque, às vez^ quem
1190 está na pasta, vem um da pasta do secretário e ele nao se dispõe a ««'ar aq ,
1191 imagina como a gente fica. SR. PRESIDENTE: Em votaçao, os pareceres d®
1192 Comissões de Constituição, Justiça e Redação, de Economia Fmanças e d|X
93 sLação, Cultura, Saúde e Assistência Social, todos favoráveis os que sao

1194 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
1195 unanimidade de votos, os pareceres ao Decreto n« "^Tnos
1196 Decreto n» 4.116/2019, os que são favoráveis permaneç^ como
1197 se manifestem. Referendado por unanimidade votos, o Decreto n 4116/ ^
1198 Resumo final da aprovação do decreto acima. Decreto n—= > ^
1199 março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre cessão
1200 de irvidor municipal ao órgão que menciona". Votação dos pareceres favora^s
1201 das Comissões: Constituição, Justiça e Redação; Economia « , So'
1202 Cultura Saúde e Assistência Social. Aprovados por unanimidade de votos. Mento.
1203 se manifestaram o Sr. George, e o vereador Sivirino Souza, como verificado acima
1204 v-tT-s» a,. n»croto n° 4.116/2019 de 20 de março de 2019 (Autonza cessão do serv
1205 municipa Sr. Benedito Miranda Noleto, lotado^ na
1206 SEMA-MT, Unidade Desconcentrada de Barra do Garças). __

1208 srPRESroENmlScreto n° 4.117/2019, que dispõe sobre a cessão da^rvidora
120^ mtJidpal ao órgão que menciona. O projeto cede a funcionária mumapal Cristiane
1210 Moraes de Farias, lotada na Secretaria Municipal de Plane|amento, no carg
1211 auxiliar administrativo, ao Ministério Público Federal, na procuradoria
2  rrepública desse município. Aqui sim, com ônus da remuneração, bem como das
1213 contribuições previdenciárias, para o órgão de destino. Ok, excelenaas . Essa ce^ao,
1214 o projeto está com os pareceres favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça

5 ZaSofde Economia e Finanças. Em discussão os pareceres, os que sao
216 ^Iráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. J"
7 ^^daL de votos, os pareceres. Mérito do Decreto: Em discussão. Encerrada aI^^^Em votação, L que são favoráveis permaneçam como estaoo ̂
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1219 contrários se manifestem. Referendado por unanimidade de votos, o Decreto n°
1220 4.117/2019.

1221 Resumo final da aprovação do decreto acima. Decreto n° 4.117/2019, de 20 de
1222 março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre cessão
1223 de servidora municipal ao órgão que menciona". Votação dos pareceres favoráveis
1224 das Comissões: Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados
1225 por unanimidade de votos. Mérito: se manifestou somente o vereador Dr.
1226 Joãozinho, como verificado acima. Votação do Decreto n° 4.117/2019, de 20 de
1227 marco de 2019 {Autoriza cessão da servidora municipal Sra. Cristiane de Moraes Far{as^
1228 lotado na Secretaria Municipal de Planejamento ao Ministério Público Federal, n
1229 Procuradoria da República neste município de Barra do Garças). Referendado por
1230 imanimidade de votos.

1231 SR. PRESIDENTE: Passamos às Indicações, Moções e Requerimentos. Solicito ao
1232 companheiro Jaime, que assuma a presidência da Mesa. Prosseguindo os trabalhos,
1233 iniciou-se a leitura das Indicações, Moções e Requerimentos, as quais, foram lidas
1234 pelos Vereadores. Jaime Rodrigues e Dr. Neto-Vice-Presidente e 1° Secretário.
1235 Indicação n° 123/19 do Ver. Júlio César Gomes-PSDB, ao prefeito municipal e
1236 secretário de planejamento urbano e obras (solicita construção de uma casa de
1237 velório, no bairro Jardim Nova Barra); Indicação n° 132/19 do Ver. Jaime Rodrigues-
1238 PMDB, a secretária de turismo e prefeito municipal (solicita apoio financeiro para a
1239 participação de pessoas atuantes na área de turismo em Barra do Garças, no XXXIX
1240 Congresso Latino Americano-Guia de Turismo Facilitando Sonhos e Integrando
1241 Nações, nos dias 22 a 27/15/19, em Salvador-BA); Indicação n° 133/19 do mesmo
1242 vereador, ao secretário de planejamento urbano e obras (solicita asfaltamento da rua
1243 Ezequiel de Carvalho, Jardim Nova Barra); Indicação n° 134/19 do mesmo vereador,
1244 ao secretário de planejamento urbano e obras (solicita melhorias para a área
1245 esportiva conhecida como Beira Rio); Indicação n° 136/19 do mesmo vereador, ao
1246 secretário de transporte e serviços públicos (solicita colocação de sinalização de
1247 estacionamento rotativo, na rua Santo Antonio, ao lado do Auto Posto de

1248 Combustíveis Ipiranga); Indicação n° 139/19 do Ver. Gabriel Pereira-PRB, à
1249 secretária de saúde (solicita que seja analisada a possibilidade de implantar um
1250 Centro de Atenção Psicossocial Infantil); Indicação n° 140/19 do Ver. Geralmino
1251 Alves R. Neto-PSB, ao secretário de meio ambiente, urbanização e paisagisrno
1252 (solicita providências quanto às melhorias no cemitério central de nossa cidade);
1253 Indicação n° 142/19 do Ver. Gabriel Pereira-PRB, ao secretário de transporte e
1254 serviços públicos (solicita melhorias nas estradas vicinais, na região do Distrito Vale
1255 dos Sonhos); Indicação n° 143/19 do Ver. Geralmino Alves R. Neto-PS^
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1256 secretário de meio ambiente, urbanização e paisagismo (solicita providências
1257 quanto às melhorias no cemitério central de nossa cidade); Indicação n° 144/19 do
1258 mesmo vereador, a secretária de turismo (solicita providências no sentido de
1259 retomar a realização do evento "Comida de Boteco" em nossa cidade); Indicação n°
1260 145/19 do mesmo vereador, ao secretário de cultura (solicita criação do programa
1261 "Cinema nos Bairros", denominando o evento como Cine Fleury Belém); Indicação
1262 n° 148/19 do Ver. Gustavo Nolasco-PSL, ao secretário de transporte e serviç^
1263 públicos e secretário de planejamento urbano e obras (solicita retirada de entulhoá
1264 asfaltamento de um pequeno trecho da rua São Marcos, do bairro Cristino Cortes);
1265 Indicação n° 149/19 do mesmo vereador, ao secretário de transporte e serviços
1266 públicos (solicita serviços de tapa-buracos na ma 15 de setembro, bairro Serrinha);
1267 Moção de Aplausos n° 045/19 do Ver. Júlio Cesar-PSDB, às empresas barra-
1268 garcenses (nomes em matéria); Moção de Aplausos n° 046/19 do Ver. Alex MatosK,
1269 PRB, aos idealizadores do Programa Guarda Mirim do Distrito Indianópolis (nomes
1270 em matéria); Requerimento n° 026/19 do Ver. Cleber Fabiano-DEM, ao prefeito
1271 municipal e secretaria municipal de finanças (solicita cópia do contrato de
1272 concessão do Terminal Rodoviário de Passageiros, cópia de contrato de concessão
1273 da Águas Quentes, assim como, demonstrativos pormenorizados da arrecadação
1274 sobre a taxa de retomo de 13% da concessionária BR TRAN e demonstrativos
1275 pormenorizados, mês a mês, da arrecadação do Parque das Águas Quentes). Em
1276 seguida, o Sr. Presidente (Ver. Jaime Rodrigues) colocou em votação todas as
1277 proposições. Indicações, Moções e Requerimentos, que após serem votadas
1278 receberam aprovação imânime. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente passou
1279 a Palavra Livre e não havendo nenhum vereador ou partícipe inscritoX^eçlarou
1280 encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovada, receberá a assinatura de
1281 direito.
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